
SÃO PEDRO E ÁGUAS SE UNEM PARA
NATAL EM DOSE DUPLA AOS TURISTAS

A15

Distrito Turístico poderá gerar
bilhões de reais para a Região
São Pedro Thermas Resort e Thermas Water Park sediaram reunião com prefeitos e secretário de Turismo do Estado para discussão sobre o tema

ENCANTO  DE NATAL – A abertura oficial do Encanto de Natal, programação preparada pela Prefeitura de São Pedro, Acisp (Associação Comercial e Industrial de São
Pedro), Kidi+ e Eccus, cumpriu o prometido e encantou o público que compareceu na sexta, dia 1, à passarela da Cultura Maria do Carmo Mendes de
Andrade e Souza, espaço localizado em frente ao Museu Gustavo Teixeira, e que será o palco das apresentações que seguem até o dia 6 de janeiro. A8 e A9

"Meu Pet Vanessa
Targher" terá

vacinação antirrábica
O Meu Pet Vanessa Tar-

gher é o ponto fixo de vacina-
ção antirrábica que a Prefei-
tura de São Pedro, por meio
da Secretaria de Saúde e De-
senvolvimento Social, realiza
gratuitamente neste sábado,
9, das 8h às 12h, na avenida
Paschoal Antonelli, 345, Coli-
na de São Pedro. Outras in-
formações (19) 3481-9470.  As
doses da vacina contra a rai-
va em cães e gatos são para
animais a partir dos 3 meses e
os bichos devem ser levados
pelo responsável utilizando
guias, coleiras, gaiolas, caixas
de transporte ou fronhas. A
vacina antirrábica deve ser

administrada todos os anos
para garantir total proteção
contra a doença potencialmen-
te fatal. "A transmissão acon-
tece por meio de mordidas,
lambidas ou machucados cau-
sados por mamíferos infecta-
dos", explica o veterinário Ma-
theus de Melo Murbach, res-
ponsável pelo Controle de En-
demias no município.

AGENDA -  Será a penúl-
tima etapa de vacinação deste
ano. A última será no dia 16
de dezembro, em frente à UBS
São Francisco. Até novembro
foram vacinados 1.521 cães e
358 gatos, totalizando, 1.879
animais imunizados.

Em mais uma grande conquis-
ta para a região, o São Pedro Ther-
mas Resort e o Thermas Water
Park (Grupo J.S. Andrade), foram
palco, na sexta (01), da reunião do
momento da entrega ao secretá-
rio de Turismo e Viagens do
Estado de São Paulo, Roberto de

Lucena, a solicitação do depu-
tado estadual Helinho Zanatta,
juntamente com as autoridades
do poder executivo das cidades
de São Pedro, Águas de São Pe-
dro e Brotas, do documento
para que os municípios sejam par-
te de um Distrito Turístico. A5

NOVA
RODOVIÁRIA
O novo prédio da Estação
Rodoviária de São Pedro é
parte de obras de infraes-
trutura que a Prefeitura
Municipal está levando
para todas as regiões do
Município. A4

Paulo Zanzin/Prefeitura de São Pedro
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Pisar é verbo ou é sigla?
Aldo Nunes

Antes de respon-
der à pergunta aci-
ma, necessário se
torna aclarar o que
realmente é a palavra
"pisar". É um verbo
transitivo direto que
significa "pôr o pé ou
os pés sobre; esma-
gar com os pés; macerar as uvas
para produzir o vinho... segun-
do os bons dicionaristas". Po-
rém, Pisa - também entendido
com "sova" - é uma sigla: reu-
nião de letras ou das sílabas ini-
ciais dos vocábulos fundamen-
tais de uma denominação ou tí-
tulo tais como: IBGE, ONU,
MEC..., sinal convencional, ru-
brica, que foi aplicado pela pri-
meira vez aqui no Brasil no ano
2.000. É uma avaliação que
compreende provas escritas de
leitura, matemática, ciências,
testes eletrônicos e resolução de
problemas matemáticos para
avaliar internacionalmente a
cada três anos que os ingleses o
intitulam de Programa Interna-
cional de Avaliação dos Estu-
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Uma noite vergonhosa na
 Assembleia Legislativa
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Professora Bebel

A Assembleia Le-
gislativa foi palco de
vergonhosos e lamen-
táveis acontecimentos
na noite de quarta-fei-
ra, 6 de dezembro, du-
rante a votação do fa-
migerado projeto de lei
1501/2023, que autori-
za o Governo do Estado a privati-
zar a SABESP, a maio empresa de
abastecimento de água e sanea-
mento básico da América Latina,
uma das maiores do mundo, ren-
tável e eficiente em mais de 370 ci-
dades, como Charqueada e Águas
de São Pedro, na nossa região.

A brutal repressão da Polícia
Militar contra as pessoas que as-
sistiam à sessão das galerias
(professores(as), outros servidores,
trabalhadores da SABESP, estu-
dantes e integrantes de diferentes
sindicatos e movimentos sociais)
que exerciam seu democrático di-
reito de protestar contra esse ver-
dadeiro crime cometido contra o
patrimônio da população paulista.
Todos sabíamos, e sabemos, que a
privatização vai encarecer as tari-
fas e que o saneamento básico nos
municípios e regiões que não ge-
ram lucros será abandonado pelos
grupos privados que passarão a
controlar a empresa.

Por isso, vamos continuar lu-
tando. Seja na justiça - contra to-
das as ilegalidades cometidas - seja
nas Câmaras Municipais, a quem
cabe aceitar contratos com a SA-
BESP privatizada, seja em todo e
qualquer espaço onde for possível
protestar, denunciar e fazer pres-
são para que esse ataque não se
concretize. Sabemos que, como
em dezenas de grandes cidades
e países no mundo, esse debate
voltará em algum momento. Ci-
dades e países importantes es-
tão reestatizando suas empre-
sas de abastecimento de água e sa-
neamento, pois são necessidades
humanas básicas, que não podem
se tornar mercadorias.

Era contra tudo isso que a ga-
leria protestava. E foi para produ-
zir o pretexto que a base aliada do
Governador Tarcísio de Freitas pre-
cisava para expulsar o povo da ses-
são que deputados governistas pas-
saram a ofender e provocar as pes-
soas que ali estavam, sempre insu-
flando o presidente da Casa para
que mandasse esvaziar o recinto.
O cenário já vinha sendo prepara-
do desde a segunda-feira. Um nú-
mero elevado de policiais estava
acantonado dentro do prédio da
ALESP, apenas aguardando a cen-
telha do conflito que a extrema di-
reita queria produzir.

O pretexto veio, com a reação
de um grupo de jovens às sucessi-
vas provocações que alguns depu-
tados vinham fazendo seguida-
mente. Esse é o modus operandi
do bolsonarismo: provocar, ofen-
der, desrespeitar, incitar conflito.
E foi exatamente o que fizeram.

Obviamente as forças de segu-
rança têm a obrigação de preser-
var o patrimônio público e contro-
lar tumultos. Há muitas formas de
fazê-lo. Existem técnicas para isso,
sobretudo em locais fechados como
é o caso da ALESP. A grande mai-
oria das pessoas que ali estava se

manteve calma e não parti-
cipava de nenhum tipo de
atitude provocativa ou, por
outro lado, não aceitavam
também as provocações.
No entanto, o que se viu foi
uma ordem para agir com
grande violência. Os polici-
ais agrediram violenta-
mente as pessoas com
seus cassetetes e usaram

e abusaram do uso de gás e spray
de pimenta, diretamente nos ros-
tos e nos olhos de quem ali estava,
independentemente de idade. E
havia muitas pessoas idosas.

Eu mesma, deputada estadu-
al, somente não fui violentamente
agredida porque policiais da Casa
cumpriram sua obrigação legal de
proteger-me, alertando os policiais
externos, muito violentos, de que
ali estava uma parlamentar. Nesse
momento pude contribuir para cri-
ar uma via relativamente segura
para muitas pessoas pudessem dei-
xar a galeria. Isso poderia ter sido
feito pela própria polícia. O resulta-

do da repressão descontrolada foi
uma vergonhosa votação com a
galeria vazia e sem a presença da
oposição.  No momento em que
escrevo esse texto quatro pesso-
as, incluindo um professor,
ainda se encontram presos.
Nada justifica isso. Os aconte-
cimentos já estão superados. A pró-
pria PM não consegue qualificar os
supostos crimes cometidos. Não é
crime protestar e reivindicar.

Não existe, em hipótese algu-
ma, qualquer paralelo possível en-
tre os acontecimentos da ALESP e
aqueles ocorridos no dia 8 de janeiro
em Brasília, como alguns insinuam ou
afirmam. Na ALESP, os manifestan-
tes exigiam o cumprimento dos ri-
tos democráticos na tramitação do
projeto e defendiam a legalidade, o
patrimônio público, que é a SA-
BESP. Em Brasília, não houve ne-
nhuma ação governamental que
justificasse protestos. Foi uma ação
contra a própria democracia, con-
tra o legítimo resultado eleitoral.
Foi uma ação golpista que utilizou
a depredação das sedes dos três
poderes como método terrorista.

Como eu disse, a luta não aca-
bou. Assim como continuaremos
lutando pela SABESP como em-
presa pública, continuamos na
luta para impedir que o Gover-
nador Tarcísio de Freitas con-
siga seu intento de cortar R$ 10
bilhões das verbas da Educação.
Essa é uma luta de toda a popula-
ção e esperamos contar com o apoio
e a participação de todos.

Professora Bebel é de-
putada estadual  pelo
PT e segunda Presiden-
ta da APEOESP
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O Essequibo
Neste domingo a Ve-
nezuela fez um plebis-
cito para decidir sobre
a anexação do Esse-
quibo, velha disputa
de fronteira rediviva
por Hugo Chávez. Se
não valessem as ar-
bitragens, teríamos
também direitos na
região, mas o Brasil
sempre honrou seus compromis-
sos. Em várias ocasiões tratei
dessa questão. Em 2007, pergun-
tei em artigo: "Para que a Vene-
zuela está se armando?" Em 2015
a invasão esteve por um triz, e
escrevi o seguinte:

"A Venezuela, no tempo de
Chávez, fez uma grande esca-
lada armamentista. Expus
aqui na Folha e no Senado mi-
nha preocupação com o que
considero estar por trás dessa
iniciativa: a conquista do Es-
sequibo, região que ocupa 2/3
do território da Guiana.

"Esta é uma velha questão
que tinha sido resolvida e foi res-
suscitada. Os holandeses se ins-
talaram na região em 1616. De-
pois das guerras napoleônicas,
em 1824, o território foi cedido à
Inglaterra. Ao definir o limite da
Venezuela como o Orinoco, Bolí-
var reconhecia esse domínio. Mas
a partir de 1844 os venezuelanos
passaram a dizer que seu territó-
rio ia até o rio Essequibo. No fim
do século XIX a Venezuela, tendo
como intermediários os Estados
Unidos, propôs, e a Inglaterra acei-
tou, submeter a dúvida sobre a
fronteira com a Guiana a um ár-
bitro. O Laudo Arbitral definiu
como fronteira o Orinoco. Os
países aceitaram a decisão.

"Nós também levamos a

um árbitro a questão
de nossa fronteira
com a Guiana. Con-
testávamos a região
do Pirara. Apesar da
defesa brilhante de
Joaquim Nabuco,
perdemos o acesso à
bacia do Orinoco e
quase 20 mil km2. Rio
Branco encerrou o as-

sunto.
"Mas a Venezuela, em 1962,

reabriu a questão, contestou, de-
pois de tanto tempo, o Laudo Ar-
bitral. O pretexto foi uma declara-
ção póstuma de um consultor da
Venezuela em 1899 de que teria ha-
vido uma negociação política en-
tre ingleses e o presidente do Tri-
bunal Arbitral, um jurista russo.

"Sob a égide da ONU chegou-
se, em 1966, ao Acordo de Gene-
bra. Em seguida estabeleceu-se
um Processo de Bons Ofícios, pelo
qual qualquer decisão se daria por
meio diplomático e consensual.
Seu Artigo V dispõe que nenhum
ato ou atividade realizada na vi-
gência do Acordo criará qual-
quer direito de soberania sobre
a região objeto da controvérsia.

"O Ministro Gibson Barbosa,
em suas memórias, fala de uma
proposta venezuelana ao Brasil
para reabrirmos a questão do Es-
sequibo e ficarmos com uma parte
do território conquistado. O Brasil
teria se recusado a tratar do as-
sunto, em nome da paz no conti-
nente e a estabilidade de nossas
fronteiras. Quando eu fui Presiden-
te tentei fazer um acordo com a
Guiana para termos um entrepos-
to em Georgetown que nos daria
acesso ao Caribe, como escoadou-
ro da produção da Zona Franca
de Manaus. Construiríamos uma

estrada da fronteira até George-
town. A Venezuela não permitiu,
justamente questionando a sobe-
rania da Guiana nesse território.

"Em 1999 a primeira Cons-
tituição 'bolivariana' mudou o
artigo que estabelecia como li-
mites os resultantes de 'trata-
dos celebrados validamente' para
os de 'tratados e laudos arbitra-
les no viciados de nulidade'.

"Vieram as compras de ar-
mas. Muitas armas. A intenção,
para quem conhece a História, era
clara: avançar sobre a Guiana.

"A bandeira da Venezuela re-
cebeu uma nova estrela - represen-
tando o povo do Essequibo. Em
2009 e no ano passado [2014] a
Venezuela protestou contra a co-
operação entre Brasil e Guiana em
projetos de infraestrutura, como
a ponte sobre o rio Tacutu, que
os une. Por outro lado Chávez e
Maduro faziam declarações de
obediência ao processo diplomá-
tico, pois a Guiana era comanda-
da desde 1992 pelo Partido Progres-
sista do Povo (PPP), socialista.

"Em maio assumiu novo pre-
sidente da Guiana, David Granger,
antigo comandante militar, da opo-
sição ao PPP. Logo depois a Exxon
Mobil anunciou a descoberta de
petróleo na plataforma continen-
tal da Guiana diante da região do

Essequibo. Em seguida a Vene-
zuela criou uma 'Região Estraté-
gica de Defesa Integral Marítima
e Insular' que compreende esta
área. Na reunião dos chefes de
Estado da Unasul, Maduro pede
uma reunião para discutir 'o de-
safio a sua sobrevivência'. Há 15
dias Maduro foi à ONU pedir sua
interferência, enquanto o Coro-
nel Pompeyo Torrealba, encarre-
gado de 'recuperar' o Essequi-
bo, anunciava que pretende re-
gistrar como venezuelanos os
200 mil habitantes da região.
O mesmo coronel, falando aos
chefes militares, disse que re-
cebeu ordem de Maduro para
'recuperar lo que de manera le-
gal, territorial e históricamen-
te nos pertenece, el Esequibo'.

"A Venezuela segue um ca-
minho comum nos regimes auto-
ritários: a conquista territorial,
que se torna força de coesão na-
cional. Hitler deixou o modelo
mais acabado com os sucessi-
vos avanços sobre a Áustria, o
Sudeto, a Polônia… A reação de-
mora, e o preço é sempre alto."

O resultado do plebiscito des-
te domingo foi o esperado, pela
anexação, com 95% dos votos.
Esperemos que a consequência
não seja uma invasão, que resul-
taria também num retrocesso da
tímida redemocratização em cur-
so. Mas o Brasil tem um com-
promisso com a defesa da paz e
a solução pacífica dos conflitos
- está na Constituição - e sem-
pre se empenhará nesse sentido.

———
José Sarney, ex-pre-
sidente da Repúbli-
c a ,  e s c r i t o r ,  m e m -
b r o  d a  A c a d e m i a
Brasileira de Letras
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João chaddad

Na compra do
imóvel muitas vezes é
feito um contrato par-
ticular, ocasião em
que é dado um valor
como sinal para fe-
char o negócio e pos-
teriormente com pa-
gamento to- tal do
imóvel é lavrada a escritura.

No entanto, a escritura não
é uma garantia total, pois há
sempre a possibilidade de se
passar a mesma escritura para
outros compradores, e quem re-
ceber a matrícula antes, é o ver-
dadeiro proprietário e, assim
sendo, portanto, o único docu-
mento garantido de proprieda-
de do imóvel é a "matrícula".

Ás vezes, algumas pesso-
as guardam com carinho uma
promessa de venda ou contra-
to particular durante anos
numa gaveta e mais tarde seus
filhos e netos têm sérias difi-
culdades para conseguir  a
matrícula, pois, com o passar
dos anos muitas coisas podem
acontecer inclusive o faleci-

mento de quem ven-
deu ou comprou.

Quando um cida-
dão solicita à Prefei-
tura  aprovação de
planta de reforma ou
construção ,  deve
apresentar entre ou-
tros documentos a
matrícula atualizada
do imóvel, pois cópia

antiga não é aceita pelos pode-
res públicos porque nes- se es-

paço de tempo a pessoa pode
ter vendido o imóvel.

Conclusão: só a matrícula com
seu respectivo número prova que a
pessoa é realmente a proprietária.

———
João chaddad, arquite-
to, urbanista, escritor

Contrato Particular,
Escritura e Matrícula

Luiz Carlos Motta

Em 1962, o Brasil
teve duas impor- tantes
conquistas: o bicampe-
onato na Copa do Mun-
do e o direito aos traba-
lhadores do tão espera-
do 13º salário, benefí-
cio garantido pela lei
4.090/1962,  sanciona-
da pelo presidente João Goulart,
exatamente no dia 13 de julho da-
quele ano. Foi uma conquista di-
fícil, que surgiu após um traba-
lho árduo dos sindicatos em de-
fesa dos trabalhadores.

De lá para cá, o 13º salário
vem sendo aguardado, todo ano,
com muita expectativa pelas fa-
mílias. O pagamento pode ser em
uma parcela única ou dividido em
duas parcelas. Nesse caso, a pri-
meira parcela deve ter sido paga
até a quinta-feira, 30 de novem-
bro. A  segunda metade deve ser
paga até 20 de dezembro.

MULTA - Têm direito ao
pagamento os trabalhadores
com carteira assinada ou que
exerceram alguma atividade ao
longo de 2023. Para aqueles que
não trabalharam os 12 meses, o

valor do 13º deve ser
proporcional.

É bom você saber
que o não-pagamento é
considerado uma infra-
ção, com multa para as
empresas. A empresa
que não pagar ou atra-
sar o pagamento recebe
uma multa de R$
170,25 por funcionário.

O valor não vai para os emprega-
dos e, sim, para os cofres federais.

O funcionário prejudicado
deve ir até o departamento de re-
cursos humanos da empresa para
obter informações sobre o não-pa-
gamento. Se mesmo assim, não con-
seguir receber, a saída é entrar em
contato com o sindicato da catego-
ria para a tentativa de uma solu-
ção negociada. Se o acordo não sair,
é possível ingressar com uma ação
individual na Justiça do Trabalho
ou uma ação coletiva pelo sindicato.
Também pode ser feita uma denún-
cia no site do Tribunal Superior do
Trabalho por meio do portal
www.tst.js.br e acessar a ouvidoria.
Não é preciso se identificar.

CÁLCULOS - A maior cate-
goria de trabalhadores urbanos do
país é a dos comerciários e comer-
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O que você precisa saber sobre o 13º salário

ciárias. Muitos deles dependem de
comissão. Para quem recebe co-
missão, o cálculo para o 13º é feito
da seguinte forma: calcula-se a
média dos valores recebidos no
período de janeiro a outubro (para
a primeira parcela) e de janeiro a
novembro (para a segunda parce-
la). Para as comissões do mês de
dezembro, a diferença do 13º sa-
lário será recalculada, e o valor po-
derá ser pago até o 5º dia útil de
janeiro de 2024.

O cálculo, em geral, considera
todos os pagamentos, mas não os
benefícios. Devem ser contempla-
dos o salário e também as chama-
das verbas de natureza salarial que
o funcionário recebe ao longo do
ano. Aí estão incluídas, além das
comissões, horas extras, adicional
noturno, adicional de periculosida-
de e de insalubridade. O valor des-
ses itens será acrescido proporcio-
nalmente nas parcelas do 13º. No
entanto, valores como o do auxí-

lio-transporte, alimentação, cre-
che e participação nos lucros não
entram no cálculo.

LICENÇA - Muitas traba-
lhadoras têm dúvidas a respeito
do benefício para quem tirou li-
cença médica ou licença-mater-
nidade. Nesses dois casos, a mu-
lher deve receber o valor integral.
O período da licença não interfe-
re no cálculo e não há nenhum
desconto no benefício. Em caso
de afastamento por até 15 dias, a
empresa é a responsável pelo pa-
gamento total do benefício.

Quando o funcionário fica
afastado por mais de 15 dias, a
empresa paga o 13º proporcional
ao período trabalhado. O valor cor-
respondente ao período em que fi-
cou afastado é pago pelo INSS.

O 13º salário é importante para
o trabalhador e, também para a eco-
nomia como um todo, que amplia o
seu volume de vendas nesta época
do ano e abre espaço para novas
vagas no mercado de trabalho. Use
o seu 13º com sabedoria!

———
Luiz Carlos Motta, pre-
sidente da Fecomerci-
ários, da CNTC, depu-
tado federal (PL/SP)

dantes de até  15
anos de idade, cuja úl-
tima realização estava
prevista para acontecer
em 2021, mas foi adia-
da para 2023 por con-
ta da crise sanitária
mundial da da Co-
vid-19.

Ela foi divulgada
nesse mês de novem-

bro pela imprensa, pois é a primei-
ra de amplitude mundial e, especi-
almente por medição do aproveita-
mento escolar dos estudantes de-
pois da pandemia do Covid-19 e do
fechamento de escolas públicas em
boa parte do mundo, acumulando
maiores perdas nesses últimos três
anos. O que será da nossa educa-
ção escolar nos próximos anos?

Pelo que estamos assistin-
do pela TV e lendo pelos jornais
tradicionais, está difícil prever
o que virá no próximo ano, que
é eleitoral aqui para nós brasi-
leiros que vamos eleger prefei-
tos e vereadores em 06 de outu-
bro de 2024. É preciso que abra-
mos mãos de nos importar de-
masiadamente, nós da terceira
idade, sem que tenhamos feito

alguma coisa, pois nós (os ido-
sos) desde pequeninos fomos
conscientizados de que paixões,
ciúmes, inveja e cobiças fazem
parte do nosso desenvolvimen-
to espiritual e não do nosso cor-
po físico. Agora, está difícil en-
tender o que é ciência e o que
não é, sem a necessária evolu-
ção do ensino básico nas esco-
las de vivências (que estão ten-
tando ensinar novas técnicas de
conhecer o que é conhecimento
da história e não "estória" sem
"h") em que a nossa consciên-
cia começam a evoluir mais para
o social que para o individual.

Como sou um amante da
história antiga que procura o
descobrimento da verdade, te-
nho que também conhecer estó-
ria porque é nela onde se escon-
dem os ensinamentos que nós
humanos estamos desenvolven-
do há milhares de anos, antes
do Cristo que era judeu e nos

ensinou: "a amar ao próximo,
assim como amamos a nós mes-
mos". Estamos a poucos dias para
comemorarmos o Natal, data
máxima da cristandade (25 de
dezembro, último mês do ano
2023) em todo mundo. Acho que
devemos respeitar essa comemora-
ção, como também o 1º dia do mês
de janeiro de 2024. Para isso
quero aguardar a próxima se-
mana e não antecipar possíveis
acontecimentos que possam en-
travar essa data festiva tão im-
portante. Especialmente para
nós que habitamos abaixo da li-
nha do equador celeste e não o co-
nhecemos com a necessária sabe-
doria da história humana.

Um bom domingo a todos
não se esquecendo de que: en-
tre o céu e a Terra, há tantas e
tantas particularidades que a
nossa vã sabedoria desconhece.

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal
de Rendas do Governo
do Estado de São Paulo,
aposentado, E-mail:
audusconsultoria@gmail.com
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Prazo para adesão termina
dia 21 de dezembro

CASAS E APARTAMENTOS
Apt. central : Térreo, de frente, 1 dormitório com armários,

01 suíte com sacada, w.c. social com box e gabinetes,
sala para 2 ambientes com pequena varanda, cozinha america-

na com armários, área de serviço, garagem, elevador, área de
lazer completa na cobertura. R$ 550.000,00  ( D)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de jantar, sala de tv e
sala para lanchar, ambas com magnifica vista, lavabo, cozinha,

área de serviço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte), w.c. social,
varandas, piscina, churrasqueira e quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte Térrea: 2 dorm. (1 suíte), w.c.
social, sala, copa, cozinha, área de serviço, varanda, abrigo para
2 carros cobertos, área de churrasqueira. Parte Inferior: quarto,

banheiro, cozinha, lavanderia e piscina + quintal. R$ 510.000,00 (I.D)

CASA PROX. AO centro: 2 dorm., 2 banheiros, sala  de
estar, copa, cozinha, abrigo (1) quarto e cozinha externos,

R$ 450.000,00 (M.E).

CASA JD.PORANGABA:  2 dorm. e 1 suíte) com armários ,
w.c. social,  sala para ambientes com varanda,  cozinha
americana, área de serviço, abrigo para 2 carros, amplo

quintal. R$ 550.000,00 (S.)

CASA NOVA PORANGABA: 3 dorm. (1 suite com vista
panorâmica), w.c. social, sala para 2 ambientes, cozinha ameri-

cana, área de serviço interna, área gourmet, pequeno quintal
(com opção de + 1 terreno murado), abrigo descoberto, plana,

sem escadas, excelente acabamento, energia solar.

CASA JD. PORANGABA: Abrigo para 2 carros, sala para 2
ambientes, 3 dorm. (1 suíte com sacada) ,  na parte inferior

1 cozinha grande, área de serviço e pequeno quintal. R$
520.000,00 (J. A.)

Casa jd. Porangaba: 2 dorm. (1 suíte com A/E), w.c. social,
sala de estar, varanda e sacada,  copa, cozinha, área de

serviço e quintal, abrigo para 3 carros. R$ 480.000,00 (M).

TERRENOS
Terreno Jd. California  –   274 m2 – R$ 120.000,00 (D)

Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$ 450.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga – 410,00 m2 (aclive) – R$ 210.000,00 (W.R)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 – R$ 130.000,00 (E.A)
TERRENO JD. PORANGABA : 263 M2 (MURETA E CAL-

ÇADA)- R$ 130.000,00 (P.G)
TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 – ACLIVE – R

$ 120.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com excelente residên-

cia de 3 dorm. (1 suíte), todos com armários embutidos, w. c.
social, lavabo, sala de estar com lareira, sala de jantar, cozinha
com armários, varandas em L, piscina, quiosque com churras-
queira, play ground, campo de futebol, canil, horta,  casa para

caseiro e quarto de ferramentas. R$ 795.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana –R$ 220.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:  5.000m2, casa semi nova com    2
dorm. ( 1 suíte com hidro massagem), w.c. social,  sala de estar,

copa, cozinha,  varandas,    churrasqueira, piscina, pomar,
galinheiro, lago com peixes, c. futebol, etc. R$ 680.000,0 ( M)

CHÁCARA FLORESTA ESCURA:  LOTES PLANOS,
LOCAL ALTO - 5.000M2 – R$ 200.000,00 – (v)

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO SITE:
WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

Desconto de 100% nos juros e multas vale para débitos com a
Prefeitura e o Saaesp; medida não pode ser oferecida no próximo ano

Muitos contribuintes aprovei-
taram a oportunidade de desconto
de 100% nos juros e multas e ne-
gociaram, desde 16 de setembro,
quase R$1,5 milhão em dívidas
com IPTU, ISS e outros tributos
municipais. A isenção está pre-
vista no Refis, instituído na lei
complementar 4.489/2023 e a ade-
são pode ser feita só até o dia 21 de
dezembro. Por conta da legislação
eleitoral, o benefício não pode ser
oferecido no próximo ano.

Nesta última edição do Refis
foram celebrados 150 acordos, en-
tre eles, o de um contribuinte que
devia R$ 1,33 milhão por IPTU dos
anos de 2014 a 2022. Com o Refis,
o desconto obtido por este contri-
buinte foi de R$ 423,9 mil e ele fez a
opção pelo parcelamento em 84 ve-

zes. Neste caso, o contribuinte ne-
gociou a pendência com o municí-
pio e teve um desconto aproxima-
do de 33% no valor devido.

Outro exemplo foi de um con-
tribuinte que optou pelo Refis e
fez o pagamento à vista. O valor
devido era de R$ 13.570,27 pe-
los IPTUs não pagos de 2013 a
2022. O desconto de multa e ju-
ros, no valor de R$ 4.744,57,
baixou o valor da dívida para
R$ 10.182,73, ou seja o contri-
buinte quitou as pendências
com o município também com des-
conto de aproximadamente 33%.

Os contribuintes que possuem
débitos com a Prefeitura de São
Pedro e o Saaesp (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto de São Pe-
dro) vencidos até 31 de dezembro

de 2022 podem fazer o parcelamen-
to em até 200 vezes para débitos
com a Prefeitura e em até 125 vezes
para débitos com o Saaesp.

Para aderir ao programa, é
necessário entrar em contato com
o Departamento de Tributação da
Prefeitura, localizado na rua Va-
lentim Amaral, 748, de segunda a
sexta-feira, das 8h às 17h.  O con-
tato pode ser feito também pelo
WhatsApp 3481 9200, opção 15.

É necessário apresentar um
documento pessoal, comprovante
de endereço atualizado e, se o imó-
vel não estiver em nome da pessoa
que for solicitar o Refis, contrato
de compra e venda ou escritura.

Para o parcelamento com o
Saaesp, o atendimento acontece na
rua Malaquias Guerra, 37, de se-

gunda a sexta-feira, das 8h às 17h.
A adesão pode ser feita até o

dia 21 de dezembro. As medidas
foram estabelecidas por leis elabo-
radas pelo Executivo e aprovadas
pela Câmara Municipal. A legisla-
ção visa fornecer uma importante
ferramenta para que pessoas físi-
cas e jurídicas regularizem suas si-
tuações financeiras em relação aos
débitos inscritos em Dívida Ativa e
ajuizados, quando acontece a co-
brança da dívida na Justiça.

A instituição desse progra-
ma também atende a uma soli-
citação do Tribunal de Contas do
Estado, que cobra medidas efica-
zes dos municípios para que os con-
tribuintes regularizem suas pen-
dências financeiras com os co-
fres públicos municipais.

SSSSSAÚDEAÚDEAÚDEAÚDEAÚDE

Conselho de São Pedro realiza última reunião
Na terça-feira, 5, aconteceu o

último encontro do ano do Conse-
lho Municipal de Saúde de São Pe-
dro. Realizada na Secretaria de
Saúde e Desenvolvimento Social, a
reunião serviu para o debate de al-
guns temas importantes para a
municipalidade, como a avaliação
da obra de reforma e ampliação da
UBS São Dimas, a necessidade de
compra de mobiliário para a uni-
dade de saúde, além do mutirão
de oftalmologia e hematologia da
Unidade Mista de Saúde
(Umis). Outro assunto que me-
receu especial atenção foi o das
arboviroses, doenças causadas
por vírus transmitidos, principal-
mente, por mosquitos, tais como
Dengue, Chikungunya e Zika.

Na ocasião, foi apresentado o
Plano Municipal de Contingência e
Enfrentamento às Arboviroses e a
Portaria de nomeação do Comi-
tê de Arboviroses. O outro comitê
criado é o da AVAQ (Avaliação de
Vacinação de Alta Qualidade).

A Secretaria de Saúde também
optou pela retirada de São Pedro
do Cismetro Limeira, consórcio in-
termunicipal composto por 17 ci-
dades da região para ações e servi-
ços de saúde pública. A reunião
ainda debateu as 68 propostas

Reunião Conselho Municipal de Saúde, a última do ano

 Cristiano Oliveira

para a área da Saúde que constam
no projeto Agenda 35 e apresentou
o calendário das reuniões ordiná-
rias de 2024, bem como a aprova-
ção do Plano Anual para 2024.

Estavam presentes na reu-
nião o secretário de Saúde e De-

senvolvimento Social, Leandro
Carneiro Sanches, o presidente
do Conselho, Donato Doménico
Di Lernia, além de representan-
tes de diversos setores, como
Andrea Neiva Ramos, Miriam
Nogueira da Silva, Josiane Sma-

nioto, Fernando Pollo e Cristia-
no de Almeida Oliveira (repre-
sentando os usuários), Ana Lú-
cia Salvador, Gislene Nicolau
Milla, Débora Araújo e Márcia
Ramos de Oliveira (representan-
do os profissionais de Saúde)
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Consulado do Palmeiras
faz campanha beneficente

Por meio da campanha bene-
ficente chamada de Natal Verde,
membros da Sociedade Esportiva
Palmeiras entregaram nesta sema-
na saquinhos  personalizados de
doces, biscoitos e chocolates para
105 alunos da Escola Municipal do
Ensino Básico (Emeb) Dr Celso Sil-
veira de Mello. De acordo com
Marcelo Infantosi, cônsul de

São Pedro, a entrega aconteceu
antes das crianças saírem de
férias. "Na véspera de mais uma
conquista do maior campeão
nacional, nós que representa-
mos essa Instituição na região,
estamos fazendo de coração
mais essa ação social em nome
do Consulado São Pedro/SP
com muito amor e carinho".
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Prefeitura conclui obras de pavimentação
Dando sequência ao maior pla-

no de pavimentação e infraestru-
tura de São Pedro, a Prefeitura se-
gue levando asfalto e mais desen-
volvimento para os bairros mais
distantes do centro da cidade.

Na semana passada, no bair-
ro Chácaras São Paulo, a 13 quilô-
metros do marco zero de São Pe-
dro, a Prefeitura finalizou uma
obra de 500 metros com pavimen-
to novo em várias ruas, que conta-
ram ainda com serviço completo de
guias, sarjetas e galerias para
escoamento de água da chuva.

"Entre recursos da Prefeitura,
do governo estadual e do deputa-
do estadual Rodrigo Moraes , fo-
ram mais de R$ 1 milhão investi-
dos nessa região", informou o pre-
feito de São Pedro, Thiago Silva,
que destacou a atenção especial que
a administração municipal tem
dado na área de infraestrutura.

Outro bairro de chácaras

atendido com a pavimentação é
o Giocondo, a 8 quilômetros do
centro, sentido Charqueada,
próximo à rodovia SP-191. Essa
região já havia sido pavimenta-
da anteriormente e agora teve seu

asfalto ampliado em mais 200 me-
tros, também com serviço comple-
to de guias, sarjetas e galerias para
escoamento de água da chuva. A
obra se deu graças a emenda
parlamentar de R$ 250 mil do

deputado federal Ricardo Izar.
A próxima etapa do cronograma
de obras do Giocondo e do Cháca-
ras São Paulo é a instalação de pla-
cas de sinalização horizontal nas
vias recuperadas.

Foram cerca de 700 metros de asfalto com serviço completo

Divu lgação
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Prefeitura trabalha para levar
infraestrutura a todas regiões
Está em curso o maior plano de obras de infraestrutura da história de
São Pedro, com 54 projetos simultâneos e investimentos de R$ 60 milhões

A pavimentação dos bairros
Chácaras São Paulo e Giocondo é
consequência de uma atenção es-
pecial que a Prefeitura de São Pe-
dro dá à questão de asfalto e infra-
estrutura. Ao todo são 54 projetos,
em execução ou já entregues, com
investimentos de R$ 60 milhões

Por meio de emendas parla-
mentares ou convênios com o Go-
verno de São Paulo, a adminis-
tração municipal tem buscado
recursos para acelerar ao máxi-
mo o cronograma de obras e
reduzir, cada vez mais, o núme-
ro de ruas de terra nas regiões
mais distantes do centro, levando
mais qualidade de vida a todos os
moradores da cidade.

Somente nos dois últimos
anos, a administração munici-
pal já entregou mais de 30 qui-
lômetros de vias asfaltadas, to-
das com serviço completo de
guias, sarjetas e galerias para
escoamento de água de chuva.

Entre os locais beneficiados
até o momento estão a Estrada
do Macuco, Chácara ABC, Mi-
rante,  Capim Fino, Asfalto
Novo, Serra Verde, Jardim Ser-
rano, Colina Parte Baixa, Alpes
das Águas e Ponte do Macuco,
que teve sua galeria totalmente
reconstruída. Além disso, foram
instaladas placas e sinalização
horizontal das vias recuperadas.

Também foram realizadas
muitas obras de recapeamento,
como o trecho de 12,46 km entre as
proximidades da ADRS até a divi-

Divu lgação

Rodoviária antes e depois da reforma que está em fase final: investimentos com foco na infraestrutura

sa com o município de Brotas A
obra realizada pelo Governo do
Estado garantiu também muretas
de proteção no trecho da serra.

EM OBRAS  -  A Prefei-
tura segue em obras, traba-
lhando a todo o vapor a fim
de entregar uma cidade mais

moderna e desenvolvida para
todos. Recentemente, mais de
15 mil metros de calçadas fo-
ram totalmente reconstruí-
das. O Terminal Rodoviário
"Pedro Bragagnolo" passa pela
maior reforma de sua história,
com ampliação e modernização,

e está prestes a ser reinaugura-
do. Praças e academias ao ar li-
vre também foram construídas em
diversos bairros, além de poços ar-
tesianos, centro logístico, unida-
des e lotes habitacionais, que
beneficiarão mais de mil fa-
mílias e muito mais.

PPPPPRODUTORRODUTORRODUTORRODUTORRODUTOR     RURALRURALRURALRURALRURAL

Biblioteca da Esalq lança três cartilhas
A Série Produtor Rural, edita-

da desde 1997 pela Divisão de Bi-
blioteca da Escola Superior de Agri-
cultura Luiz de Queiroz (Esalq/
USP), acaba de editar três novos
títulos: Fraude em alimentos de
origem animal; Avaliando a carca-
ça e a carne bovina; Braquiárias:
Ecofisiologia.

O objetivo dessas cartilhas é o
de publicar textos acessíveis aos
produtores com temas diversifica-
dos e informações práticas, contri-
buindo para a extensão rural.

Destaca-se que a série contri-
bui com o item 2 dos 17 objetivos
do Desenvolvimento Sustentável da

Agenda 2030 da ONU: Fome Zero
e Agricultura Sustentável.

FRAUDE EM ALIMEN-
TOS DE ORIGEM ANIMAL –
Esta cartilha foi lançada com o ob-
jetivo de levar informações aos con-
sumidores, de forma simples e com
rápida leitura, sobre os principais
tipos de fraude em alimentos, além
de investir na educação e na ciên-
cia para que avanços tecnológicos
permitam a maior produção de ali-
mentos seguros e metodologias
sustentáveis e eficientes de detec-
ção de fraude em alimentos. A
fraude em alimentos ou fraude

alimentar é definida como ati-
vidade ou ato de enganar o con-
sumidor para obtenção de gan-
hos econômicos sejam eles por
meio da substituição, adição,
diluição intencional de um ali-
mento, matéria-prima ou a falsifi-
cação de um produto.

Os principais tipos de fraudes
praticadas em alimentos são adul-
teração, substituição e falsificação,
sendo estas responsáveis por pre-
juízos financeiros na ordem de 10
% do total de alimentos produzi-
dos e distribuídos mundialmente.
Estes tipos de atividade ilícita cau-
sam ainda, prejuízos no âmbito de

saúde pública uma vez que trazem
riscos de ocorrência de alergias e
agravamento de doenças metabó-
licas como diabetes, hipertensão,
problemas renais e cardíacos.

A fraude em produtos de ori-
gem animal preocupa o consumi-
dor que apresenta escolhas alimen-
tares baseadas em religião, com-
portamentos ou motivos de saú-
de. As ações governamentais
voltadas para a segurança dos
alimentos estão em contínua
atual ização de métodos de
detecção e combate à fraude,
em que novas tecnologias ci-
entíficas são aplicadas.
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Diagnóstico precoce
favorece tratamento

Descoberta no século XIX, a
tuberculose pode ser prevenida,
tem cura, mas no ano passado foi
a segunda doença infecciosa que
mais matou em todo o mundo, de-
pois da covid-19. Ela é também a
principal causa de morte de pesso-
as com HIV e uma das principais
relacionadas à resistência antimi-
crobiana. Em 2022, estima-se que
foram 1,3 milhões de mortes por
tuberculose, incluindo 167 mil pes-
soas com HIV no mundo.

Ainda que tenha estatísticas
elevadas, existe vacina contra a tu-
berculose, disponível no Brasil des-
de a década de 1970, e tratamento
eficaz disponível no SUS.

Causada pelo bacilo de Koch,
uma bactéria chamada Mycobac-
terium tuberculosis, a tuberculose
é uma doença infecciosa e trans-
missível que afeta prioritaria-
mente os pulmões, mas também
pode acometer outros órgãos,
podendo se tornar fatal se não
tratada adequadamente. A trans-
missão acontece por via respirató-
ria, por meio da tosse, fala ou es-
pirros de uma pessoa infectada. O
bacilo é sensível à luz solar e a
circulação de ar ajuda na disper-
são de partículas, por isso é impor-
tante manter ambientes ventilados
e com luz natural para diminuir o
risco de transmissão.

Entre os sintomas mais co-
muns da tuberculose estão a
tosse seca ou com catarro por
três ou mais semanas, febre ves-
pertina, sudorese noturna e
emagrecimento. Ao observar
esses sintomas é fundamental
procurar um médico.

"O diagnóstico é rápido e mui-
to assertivo, feito por exames como
a baciloscopia e, exames de biolo-

gia molecular, como PCR e tam-
bém de cultura, todos realiza-
dos com amostra de escarro.
Além de exames de imagem,
como radiografia e tomografia
de tórax", explica o médico in-
fectologista do Sabin Diagnós-
tico e Saúde, Alexandre Cunha.

O tratamento deve ser inicia-
do imediatamente após o diagnós-
tico positivo, por meio de medica-
mentos. "Apesar de ser uma doença
descoberta há séculos, com uma vaci-
na segura e eficaz, diagnóstico rápi-
do e cura, a tuberculose ainda
afeta milhares de pessoas mun-
do afora e segue ocasionando
óbitos", alerta Alexandre.

"A vacina BCG (bacilo Calmet-
te-Guérin) é a principal medida pre-
ventiva, o imunizante protege con-
tra formas mais graves da doença
e deve ser aplicado ainda na infân-
cia, entre o nascer e até completar
5 anos de idade", complementa o
médico. O imunizante está dispo-
nível na rede pública e também no
Sabin, onde pode ser adquirido pelo
e-commerce, nas cidades onde há
unidade de vacina da empresa.

Nos últimos anos, houve uma
redução importante da cobertura
vacinal da BCG. Até 2018, o ín-
dice de vacinação estava acima do
patamar de 95%. Porém, desde
2019, a cobertura não ultrapassa
os 88%. Essa queda representa
aumento do risco de casos gra-
ves e óbito pela doença.

Anualmente, milhões de pes-
soas sofrem com a enfermidade
mundialmente e mais de um mi-
lhão vão a óbito por ela, só o
Brasil notifica a cada ano cerca
de 4,5 mil mortes em decorrên-
cia da tuberculose, segundo o
Ministério da Saúde.

Em 2022 foram registrados 7,5 milhões novos casos da doença no
mundo, segundo levantamento divulgado em novembro pela OMS

 Divulgação
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Thermas Water Park faz novas
contratações e anuncia expansão
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Reunião debate importância
das políticas socioassistenciais
No encontro, aberto a todos, representantes do Cras e do Caps vão falar
a respeito das funções e da importância dessas instituições ao município

Na quarta-feira da próxima
semana, dia 13, os membros do
Conseg (Conselho Comunitário de
Segurança) realizam a última reu-
nião do ano. O encontro será na
sede da Secretaria de Turismo, às
19h, e contará com a presença de
representantes da área social da
Prefeitura de São Pedro.

O objetivo é destacar as fun-
ções e a importância das políticas
públicas do município na área so-
cial, em particular do Cras (Centro
de Referência de Assistência Soci-
al)  e do Caps (Centro de Atenção
Psicossocial). A missão dessas ins-
tituições é garantir o acesso aos
direitos sociais das famílias e/ou
indivíduos em situação de vulne-
rabilidade e/ou risco social, no
caso do Cras, e atender pessoas
com sofrimento mental grave,
incluindo o de uso de álcool e
outras drogas, em situações de cri-
se ou nos processos de reabilitação
psicossocial, no caso do Caps.

Também serão apresentadas e
debatidas propostas de melhorias
para a segurança de São Pedro.
"São assuntos de interesse do ci-
dadão, por isso todos devem

Uma das reuniões do Conselho de Segurança de São Pedro

participar de forma mais fre-
quente e efetiva das reuniões
do conselho, trazendo suas
críticas, necessidades e suges-
tões. Nós trabalhamos a partir dis-
so", disse o presidente do Conseg
de São Pedro, Aguinaldo Dalma-
so.  O encontro é aberto a todos os

que desejarem participar e, além
dos membros permanentes do
Conseg, contará com a presença de
representantes da Polícia Militar,
Polícia Civil e Guarda Civil Mu-
nicipal, convidados da Secreta-
ria de Governo da Prefeitura de
São Pedro e vereadores.

SERVIÇO
Evento: Reunião Conseg -
Data: Quarta-feira, 13 - Hora:
19h - Local: Secretaria de Tu-
rismo - Endereço: Rua General
Osório, 846 - Centro - Contato:
saopedro@conseg.sp.com.br /
Facebook: Conseg São Pedro - SP
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Distrito Turístico poderá gerar bilhões de reais para a Região
Em mais uma grande conquis-

ta para a região, o São Pedro Ther-
mas Resort e o Thermas Water
Park (Grupo J.S. Andrade), foram
palco, na sexta (01), da reunião do
momento da entrega ao secretário
de Turismo e Viagens do Estado
de São Paulo, Roberto de Lucena,
a solicitação do deputado estadual
Helinho Zanatta, juntamente com
as autoridades do poder executivo
das cidades de São Pedro, Águas
de São Pedro e Brotas, do docu-
mento para que os municípios se-
jam parte de um Distrito Turístico.

Os anfitriões do Grupo J.S.
Andrade, Silvia Andrade e Feli-
pe Andrade, puderam, como
empresários do complexo, falar
sobre a importância deste dis-
trito para a região. "A iniciativa
privada faz parte deste proces-
so de desenvolvimento turísti-
co, e nós, como empreendedo-
res do segmento, apoiamos o
órgão público para efetivação
deste projeto para nossa região.
O Thermas Water Park e o São
Pedro Thermas Resort têm gran-
de participação como investidor
do turismo e queremos continu-

ar colaborando para este desen-
volvimento", disseram.

O objetivo deste distrito é fo-
mentar ainda mais o turismo na
região com mais infraestrutura,
qualificação de pessoas, gerando
novas oportunidades de emprego
e renda, desenvolvimento econômi-
co, além de utilização de isenções
fiscais e parcerias. De acordo com

Roberto de Lucena, a proposta é
criar o distrito já no primeiro se-
mestre de 2024, e o valor do inves-
timento pelo governo do Estado e
iniciativa privada pode alcançar
bilhões de reais a médio e longo
prazo. Além dos prefeitos Thiago
Silva (São Pedro), João Victor Bar-
boza (Águas de São Pedro), Lean-
dro Corrêa (Brotas) e seus respec-

tivos secretários de turismo, Ronal-
do Gasparelo, Cesar Siboldi e Fábio
Pontes, também participaram des-
ta reunião Marcelo Chanoft, do
Raceville de Brotas; Miguel Diniz,
diretor de Marketing e Vendas do
complexo Thermas Water Park e
São Pedro Thermas Resort e Jona-
thas Carvalho, gerente geral do São
Pedro Thermas Resort.

Autoridades da Região e convidados com o secretário Roberto Lucena: bilhões a serem investidos

Divulgação

O Grupo JS Andrade anunciou
nesta sexta-feira, dia 01 de dezembro,
a chegada de dois grandes executivos
do setor de turismo para reforçar o time
de gestão do complexo turístico. A con-
tratação de Miguel Diniz para o cargo
de Diretor de Marketing e Vendas e
de Oliver Krause como Diretor Ge-
ral de Operações, tem como objeti-
vo acelerar ainda mais o plano de
expansão do complexo, localizado
na cidade de São Pedro.

"Nosso Plano Diretor contem-
pla grandes investimentos e, para
acelerar ainda mais o nosso
crescimento, foi fundamental
trazer dois grandes nomes do
mercado como o Miguel e o Oli-
ver", destaca Felipe Andrade, Só-
cio e Diretor do Grupo.

Com uma sólida e premiada
carreira no Grupo Aviva, Miguel
Diniz chega para liderar as frentes
de Marketing e Vendas de todo o
complexo e direcionar estratégias
para acelerar o crescimento. "Fo-
ram anos incríveis à frente do Rio
Quente Resorts, Hot Park e da Cos-
ta do Sauipe, mas chegou o momen-
to de viver novos desafios. Toda
força do destino São Pedro ampla-
mente conhecido pelas belezas na-
turais e de fácil acesso a capital pau-
lista e do plano arrojado de cresci-
mento do Thermas Water Park e
Resort me encantaram para tomar
essa grande decisão na minha
carreira", ressalta Miguel.

Outro nome de peso que che-
ga para elevar o nível de gestão é o
de Oliver Krause, profissional com
carreira sólida em Entretenimento
e Turismo, renomado por suas en-
tregas e resultados em empresas
como: Grupo Playcenter, Sno-
wland - Gramado Parks, Hopi Hari,
além dos últimos 04 anos se dedi-
cando no Entretenimento da Avi-
va, Hot Park, Rio Quente Resorts e
Costa do Sauipe. Oliver vem para
assumir a Diretoria Geral de Ope-
rações para solidificar o crescimen-
to do Grupo. "O Thermas Water
Park e Resort é uma empresa em
ascensão, com grande potencial de
crescimento. Participar do desen-
volvimento de um destino no Bra-
sil com empreendedores de visão
arrojada e com estratégia sólida me
inspiraram a fazer parte desse pro-
jeto", afirma o novo diretor.

TOP 10 - O Thermas Water
Park, fundado em 1990 e que ga-
nhou grande visibilidade nos últi-
mos anos ao emplacar entre os Top
10 parques aquáticos mais visita-
dos da América Latina, também
contempla o recém-inaugurado
São Pedro Thermas Resort, ao qual
o grupo faz parte da sociedade,
além dos Chalés do Thermas.

O Grupo JS Andrade promete
mais novidades que serão divul-
gadas nos próximos meses e que,
certamente, terão grande impac-
to no setor de turismo.

Oliver Krause Miguel Diniz
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BRUNA HELENA - Sou cuida-
dora de idoso há 12
anos,estou cursando técnico
de enfermagem, tenho curso
auxiliar de farmácia e estou
disponível para plantões no-
turno e acompanhante hos-
pitalar.(19)9-9495-5913.

ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 99.000,00, aceita veículo na
troca. Rua João Gimenes, Jar-
dim das Flores, ao lado do 373.
Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2) no pé
da serra, a 3 km da cidade, com água
de nascente, córrego e energia na
porta. Registrado com georreferenci-
amento. R$ 599 mil. Contato Luiz
(011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO CASA EM
PIRACICABA POR SÃO PE-
DRO  – Com sala ampla dois
quartos uma cozinha banheiro ga-
ragem para dois carros quintal no
fundo um quarto e um banheiro
tratar no telefone (19)99862-4594
-------------------------------------------
VENDO  , 10 de tábuas de cedro, 1
pá, 1 enxada, 1 escavdeira , 1 mi-
lheiro de tijolinho, tela de arame,
12 metros de fero para coluna, 2
galões de ferro para agua, 1 esca-
da de madeira de 12 de graus, al-
guns piso, e 2 bikes de aro 26, e
uma cadeira de escritorio com ro-
das , valores a combinar -tratar
(11) 941501500 whats
-------------------------------------------
VENDO sítio 2 alqueires (51.000
m2) em São Pedro, a 3 km da
cidade, água de nascente, cór-
rego e energia na porta. Regis-
trado com georreferenciamento.
R$ 599 mil. Contato Luiz
(011) 9999-88 701.
-------------------------------------------

APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenci-
ais, usados, compra, vende, tro-
ca e loca. Ficha Som Usados. F.
(19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO
par de disco de freio original
Honda Fit na embalagem tra-
tar 199 9981-6410
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------

COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha
Som (19) 3483-2136 ou (19)
9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets
ou venda preço desapego tra-
tar 19 -983908427
-------------------------------------------
VENDO
Tapetes de malha diversos modelos
e tamanhos tratar (19)9742-6325.
-------------------------------------------
VENDO PARATI ano 86 AP 1.0
álcool Original quatro marcha
tratar: 19 998 94 58 26
-------------------------------------------
VITRÔ com grade Gravia-1,00x
0,60- Chapa Aço na embalagem
(nova) preço de loja r$ 700 dou
por r$ 400 tratar r$ 19971554344
ou 199825-18 383
-------------------------------------------
VENEZIANA FLEX gravia top de li-
nha 1,50 X 1,00- chapa de aço na
embalagem (nova) com pintura e
vidro de fábrica preço de loja 1700
tou por 1000 para tratar 19 971-5
54 344 ou 19-982518383
-------------------------------------------

Computador I5 segunda geração- Fonte 200w - Hd 500gb - Placa mae
h61 - 4gb memoria ram - Monitor 19 polegadas  - Mouse e teclado

Telefone: (19) 99927-9969

VENDE-SE - R$ 800,00

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

CONTRATA SE:
- OPERADOR DE EMPILHADEIRA

- EMBALADOR (A)
- AUXILIAR DE ESTOQUE

- JOVEM APRENDIZ (AREA DE PRODUÇÃO)

enviar currículo contratantc@gmail.com

Troco chácara por casa
em Águas de São Pedro

Valor: 500.000,00.
Fone: 19-99768-6812.

VENDO/ TROCO  chácara de 1000
m  no Vista Alegre em São Pedro,
casa com 250 m de área construí-
da,  cômodos grandes tratar :  (19)
9.9969.4150 com Gizele.
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FALECIMENTOS
SRA. MARIA EVALDI HUFFENBA-
ECHER faleceu no dia 28/11 na
cidade de Piracicaba, aos 74
anos de idade e era filha dos
finados Sr. João Theodoro Hu-
ffenbaecher e da Sra. Clotilde
Nunes Huffenbaecher.Deixa a
filha: Camila Huffenbaecher ca-
sada com Filipe Fernandes Pi-
nheiro. Deixa ainda 02 netos e
demais familiares. O seu corpo
foi transladado para a cidade de
Santa Maria de Serra e o seu
sepultamento deu se dia 28/12
saindo o féretro as 13:00 h do
Velório do Crematorio Memorial
Metropolitano de Piracicaba –
Sala Diamante seguindo para o
Cemitério Municipal de Santa
Maria da Serra onde foi inuma-
da em jazigo da família. À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

SR. VALDIR APARECIDO BAR-
BOSA faleceu no dia 30/11 na
cidade de Charqueada, aos 49
anos de idade e era filho do fi-
nado Sr. Benedicto de Oliveira
Barbosa e da Sra. Josefa de Ara-
ujo Barbosa. Deixa os filhos:
Lais Fernanda Barbosa, Laris-
sa Geovana Barbosa casada
com Alex de Oliveira, Davi Rafa-
el Barbosa e Laura Feltrin Bar-
bosa. Deixa demais parentes e
amigos. O seu sepultamento
deu se dia 01/12 saindo o fére-
tro ás 13:00h do Velório Munici-
pal de Charqueada seguindo
para o Cemitério da mesma lo-
calidade onde foi inumado em
jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS.

SRA.ELIANE APARECIDA MORE-
TO LABS faleceu no dia 01/12na
cidade de São Paulo, aos 52
anos de idade e era casada com
o Sr.Fabio Aparecido Labs.Era
filha do Sr.José Carlos Moreto e
da Sra.Leonice das Dores
M.Moreto.Deixa os filhos: Felipe
Moreto Labs e Natalia Moreto
Labs.Deixa irmã, sobrinhos,
demais parentes e amigos. O
seu corpo foi transladado para a
cidade de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 02/12 sain-
do o féretro ás 16:30 h do Velório
Memorial Bom Jesus – Sala 1
seguindo para o Cemitério Par-
que São Pedro onde foi inuma-
da em jazigo da família. Esta
sala possui serviço de Velório
On-Line consulte os familiares.
À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS

JOVEM: BRUNO HENRIQUE
SANTOS DO NASCIMENTO fale-
ceu no dia 01/12 na cidade de
Piracicaba, aos 24 anos de ida-
de e era filho do Sr.Francisco
Sergio do Nascimento e da
Sra.Arlete Aparecida dos
Santos.Deixa irmãos, demais
parentes e amigos. O seu cor-
po foi transladado para a cida-
de de São Pedro e o seu sepul-
tamento deu se dia 02/12 sain-
do o féretro ás 15:00 h do Veló-
rio Memorial Bom Jesus – Sala
2 seguindo para o Cemitério
Parque da Ressurreição na ci-
dade de Piracicaba onde foi inu-
mado em jazigo da família. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS

SR.JOÃO VAINE DANTE faleceu
no dia 01/12 na cidade de Pira-
cicaba, aos 73 anos de idade e
era filho dos finados Sr. Arman-
do Dante e da Sra. Cezira de
Lourdes Bontorim Dante. Deixa
irmãos, sobrinhos, demais pa-
rentes e amigos. O seu corpo
foi transladado para a cidade de
São Pedro e o seu sepultamen-
to deu se dia 02/12 saindo o fé-
retro ás 16:00 h do Velório Muni-
cipal de São Pedro – Sala 2 se-
guindo para o Cemitério daque-
la localidade onde foi inumado
em jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SRA.CICILIA MAGDALENA MAR-
QUES BRAGAIA faleceu no dia
02/12 na cidade de São Pedro,
aos 88 anos de idade e era filho
dos finados Sr.João Biagio Mar-
ques e da Sra.Izaura Marques.
Deixa os filhos: Beatriz, Vera Lu-
cia, Cecilia Virginia, Celso e Luis
Alberto.Deixa netos, bisnetos e
demais parentes. O seu sepul-
tamento deu se dia 03/12/12
saindo o féretro ás 08:30 h do
Velório Memorial Bom Jesus

SRA. AUREA RIBEIRO faleceu dia
01/12/2023, na cidade de São
Pedro - SP, contava 103 anos,
filha dos finados Sr. Cesar Ri-
beiro e da Sra. Antonia Samoza
Ribeiro, era viúva do Sr. Eliezer
de Oliveira Sousa, deixa os fi-
lhos: Elirea Ribeiro de Sousa;
Cleusa Ribeiro de Souza Dido;
Nelson Ribeiro de Sousa, já fa-
lecido; Arildo Ribeiro de Sousa
e Sandra Ribeiro de Sousa San-
tos. Deixa netos, bisnetos, tata-
ranetos, demais familiares e
amigos. Sepultamento dia 02/
12/2023 às 14h00 do Velório do
Cemitério Municipal de São Pe-
dro, para a referida necrópole.À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. SEBASTIÃO APARECIDO DE
ANDRADE faleceu dia 02/12/
2023, na cidade de São Pedro/
SP, contava 64 anos, filho dos
finados Sr. Jose Maria de Andra-
de e da Sra. Thereza de Paula
Andrade; deixa os filhos: Ales-
sandro Oliveira de Andrade, já
falecido; Willian Donizete de Oli-
veira Andrade, Amir Michel Car-
rone de Andrade e Debora Tahis
de Oliveira Andrade. Deixa ne-
tos, demais familiares e amigos.
Sepultamento dia 03/12/2023
às 14h30 no Cemitério Munici-
pal da Saudade na Cidade de
São Pedro/SP. À família e ami-
gos enlutados os sentimentos
de pesar da Abil Grupo Unidas
Funerais.Abil Grupo Unidas Fu-
nerais.

SR. VALDIN GOMES DE OLIVEI-
RA faleceu dia 03/12/2023, na
cidade de São Pedro - SP, con-
tava 82 anos, filho dos finados
Sr. Jose Gomes de Oliveira e da
Sra. Valdomira Lima de Oliveira,

FALECIMENTOS

José Renato Nalini

Acredito não ser
arrogância afirmar que
minha existência foi de-
votada a fazer justiça. A
falível justiça humana,
que trabalha com a ver-
dade dos autos e não
com a verdade real.
Motivo de compreensí-
vel angústia de quem se propõe a
fazer o certo e, muita vez, perma-
nece na dúvida. Não teria sido
manipulado pela esperteza de-
senvolvida no processo, uma
verdadeira arena de astúcias?
A pugna civilizada nem sempre
observa a ética irrepreensível
que o Código Nacional da Ma-
gistratura exorta os juízes a ob-
servar. No afã de vencer a lide,
usam-se de múltiplas armas e
artifícios, nem sempre todos afi-
nados com o melhor dever ser.

Encerrada a trajetória na Ma-
gistratura, continuo a perseguir
a senda do justo. Agora, tentan-
do resgatar figuras históricas
suscetíveis de julgamentos pre-
conceituosos ou injustos.

Uma delas, pela qual sem-
pre nutri simpatia - herança do
convívio fraterno e proficiente
com o incomparável  Paulo
Bomfim - é Domitila de Castro,
a Marquesa de Santos.

Considerada a poderosa
amante do primeiro Imperador, a
quem influenciou de tal forma que
sua família toda teria conquistado
cargos e funções polpudas na Cor-
te, ela merece outra análise. A mu-
lher benfeitora e caridosa, a quem
se deve - e isso a absolve de qual-
quer outra mácula - a existência
da Faculdade de Direito do Largo
de São Francisco. A maioria dos
poderosos à época repudiava a ins-
talação de curso jurídico em São
Paulo, considerada provinciana e
cujo povo falava um português
muito inferior ao padrão conside-
rado culto.

Domitila de Castro do Canto e
Melo se divorciara em 21 de maio
de 1824, de seu primeiro marido, o
Alferes Felício Pinto Coelho Men-
donça. Casara-se com ele aos quin-
ze anos e apanhava do marido, vi-
olento e dado aos vícios do álcool e
do jogo. Chegou a esfaqueá-la e quis
dela retirar a guarda dos três fi-
lhos, sem sucesso. O marido fale-
ceu em 5 de novembro de 1833, em
seu sítio de Piedade, em Marapicu.
Depois do convívio com Pedro I,
estava novamente livre. Viúva de
seu primeiro marido e sem qual-
quer condição de voltar a reatar
com o ex-Imperador, que falecera
em Portugal a 24 de outubro de
1834, no Palácio de Queluz.

Desde havia muito, as fa-
mílias de Domitila e do Briga-
deiro Rafael Tobias de Aguiar
mantinham relações íntimas de
amizade. O Brigadeiro era ho-
mem de grande fortuna. Dentre
outras propriedades, era dono da
conhecidíssima "Chácara do Fer-
rão" e presidira a Província de
São Paulo entre 1831 e 1834.

Durante o calvário de Domiti-
la, seja enquanto suportou as agru-

Fazendo justiça
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–Sala 1 seguindo para o Ce-
mitér io Parque São Pedro
onde foi inumada em jazigo
da família. Esta sala possui
serviço de Velório On-Line con-
sulte os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

SR.LUCIANO CANO faleceu no
dia 02/12 na cidade de São Pe-
dro e era viúva do Sra.Luiza Sil-
vano Cano. Era filho dos finados
Sr.Antonio Cano e da Sra.Vitalina
Salvato. Deixa os filhos: José
Carlos, Joana Aparecida, Anto-
nio Jesus, Nelson Jair e Rosa-
na Soeli.Deixa netos e demais
parentes.O seu corpo foi trans-
ladado para a cidade de Char-
queada e o seu sepultamento
deu se dia 03/12 saindo o fére-
tro ás 14:00 h do Velório Memo-
rial Bom Jesus – Sala 2 seguin-
do para o Cemitério Municipal
de Charqueada onde foi inuma-
do em jazigo da família. À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS

SR.JOSÉ CIPRIANO DA SILVA
faleceu no dia 04/11 na cidade
de São Pedro, aos 94 anos de
idade e era viúvo da Sra. Angeli-
na Gomes da Silva.Era filho dos
finados Sr. Antonio Cipriano da
Silva e da Sra. Amara Maria Joa-
quim da Conceição.Deixa os fi-
lhos: Clarice Cipriano Chagas,
Maria de Lurdes Silva de Souza,
Roberto Carlos da Silva, Sueli
Cipriano do Santos, Alvaro Cipri-
ano da Silva, Antonio Aparecido
da Silva, Valdemar Cipriano da
Silva. Deixa netos, bisnetos e
demais parentes. O seu sepul-
tamento deu se dia 05/12/12
saindo o féretro ás 10:00 h do
Velório Memorial Bom Jesus –
Sala 1 seguindo para o Cemité-
rio Municipal de São Pedro onde
foi inumado em jazigo da famí-
lia. Esta sala possui serviço de
Velório On-Line consulte os fa-
miliares. À família e amigos en-
lutados os sentimentos de pe-
sar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS

SR.DIRCEU GALANTE faleceu no
dia 05/12 na cidade de Piracica-
ba aos 75 anos de idade e era
casado com a Sra. Sandra Re-
gina Alves Galante. Era filho dos
finados Sr. Orlando Galante e da
Sra.Alzira Righi. Deixa os filhos:
Celia Regina Galante de Mora-
es, Valter Galante, Fernanda Ga-
lante e Rodolfo Galante. Deixa
netos e demais parentes. O
seu corpo fo i  t rans ladado
para a cidade de São Pedro e
o seu sepultamento deu se
dia 05/12 saindo o féretro ás
16:30 h do Velório Memorial
Bom Jesus – Sala 2 seguin-
do para o Cemitério Munici-
pal de São Pedro onde foi inu-
mado em jazigo da família. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS

SRA.SANTA AVELAR ORTIZ fa-
leceu no dia 06/12 na cidade de
São Pedro, aos 86 anos de ida-
de e era viúva do Sr.Rafael
Ortiz.Era filho dos finados
Sr.Jarbas Avelar e da
Sra.Dolores Mercurio.Deixa os
filhos: Donizeti Ortiz, Sidnei Apa-
recido Ortiz, Claudinei Ortiz, An-
tonio Carlos Ortiz e Nilza Apare-
cida Ortiz de Araujo.Deixa netos,
bisnetos e demais parentes. O
seu sepultamento deu se dia
07/12 saindo o féretro ás 09:30
h do Velório Memorial Bom Je-
sus –Sala 1 seguindo para o
Cemitério Parque São Pedro
onde foi inumada em jazigo da
família. Esta sala possui servi-
ço de Velório On-Line consulte
os familiares. À família e ami-
gos enlutados os sentimentos
de pesar do GRUPO BOM JE-
SUS FUNERAIS

SRA.SUELY APARECIDA PIEDA-
DE faleceu no dia 06/12 na cida-
de de São Pedro, aos 55 anos
de idade e era filha do finado
Sr.João Piedade e da Sra.Maria
Dores Celso PiedadeDeixa os
irmãos, sobrinhos, demais pa-
rentes e amigos. O seu corpo foi
transladado para a cidade de Char-
queada e o seu sepultamento deu
se dia 07/12 saindo o féretro ás
14:00 h do Velório Municipal de
Charqueada – Sala1 seguindo
para o Cemitério da mesma lo-
calidade onde foi inumada em
jazigo da família. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS FUNERAIS

ras de seu primeiro ca-
samento, depois sua ex-
pulsão da Corte, Domi-
tila recebera de Rafael
Tobias de Aguiar todo
o paternal apoio. Tor-
nou-se confidente dela
e foi por ela nomeado
administrador de todos
os seus bens.

Casou-se a Mar-
quesa de Santos com o Brigadeiro
Tobias em 14 de junho de 1842, na
Paróquia de Nossa Senhora da
Ponte de Sorocaba, exatamente du-
rante a Revolução Liberal, cujos
primeiros combates foram tra-
vados nas proximidades de

Campinas, no antigo bairro co-
nhecido como "Venda Grande",
hoje chamado "Castelo".

Após o casamento, a "Chá-
cara do Ferrão" também pas-
sou a  ser  conhecida  como
"Chácara da Marquesa".

Em outubro de 1857, faleceu o
Brigadeiro Rafael Tobias de Agui-
ar. A partir daí, o número de co-
mensais que costumava frequen-
tar a "Chácara da Marquesa" cres-
ceu consideravelmente. Em todos
os fins de semana, reunia-se ali a
elite da nobreza paulistana. Aos
sábados era enorme a quantidade
de coches e carros luxuosos que
adentravam à chácara ou estacio-
navam em suas imediações.

Durante ao menos dez anos,
foi a Marquesa uma grande anfi-
triã. Ali solucionava questões polí-
ticas, fazia assistência social, socor-
ria os necessitados e apoiava as
obras pias. Ela faleceu a 4 de no-
vembro de 1867, dez anos após a
morte do segundo marido. Um de
seus filhos, Brasilino de Aguiar e
Castro, também conhecido como
Brasilico, na partilha da herança
que lhe coubera de direito, além de
outras propriedades, tornou-se o
único dono da antiga "Chácara do
Ferrão". Ali residiu e viveu até sua
morte, ocorrida em 1891. Como sói
acontecer, após a morte da mãe, a
herdade passou a ser conhecida
como "Chácara do Brasilico".

A caridade foi o alvo de todas
as atividades desenvolvidas pela
Marquesa desde o seu casamento
com o Brigadeiro e, principalmen-
te, a partir de sua viuvez. Por esse
motivo, seu túmulo no Cemitério
da Consolação ainda hoje é sempre
ornamentado com flores naturais
e é ponto de constante peregrina-
ção. Sua vida foi muito mais do que
a paixão recíproca mantida com o
jovem e impulsivo primeiro Impe-
rador do Brasil.

José Renato Nalini é Rei-
tor da Uniregistral, do-
cente da Pós-graduação
da Uninove e Secretário-
Geral da Academia Pau-
lista de Letras

era viúvo da Sra. Valdomira Lima
de Oliveira, deixa os filhos: Izai-
as Gomes de Oliveira, já faleci-
do; Cirilei Gomes Claudino e
Wanderley Gomes de Oliveira.
Deixa demais familiares e ami-
gos.  Sepultamento dia 04/12/
2023 às 09h30 da sala "01" do
Velório do Cemitério Municipal
de São Pedro  - SP, para a referi-
da necrópole. À família e ami-
gos enlutados os sentimentos
de pesar da Abil Grupo Unidas
Funerais.

SRA. VERA LUCIA DA SILVA fa-
leceu dia 05/12/2023, na cidade
de São Pedro/SP, contava 52
anos, filha dos finados Sr. Ma-
noel  Bartolomeu da Silva e da
Sra. Leonor Bragaia. Deixa fa-
miliares e amigos. Sepultamen-
to 05/12/2023 às 13h00 do Ve-
lório Municipal de São Pedro/SP,
para o Cemitério Municipal da
Saudade de São Pedro/SP. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. SEBASTIÃO BARBOZA fale-
ceu dia 06/12/2023, na cidade
de Piracicaba, contava 74 anos,
filho dos finados Sr. Antonio Ro-
drigues Barboza e da Sra. Julia
Nouegues Barboza, era casado
com a Sra. Maria Fátima Barbo-
za, deixa os filhos: Gilberto Ce-
sar Barboza; Rude Celso Bar-
boza; Ruteleia Barboza e Ana
Flavia Barboza. Deixa netos, bis-
neto, demais familiares e ami-
gos. Sepultamento dia 06/12/
2023 às 16h00 do Velório Me-
morial Bom Jesus da cidade de
São Pedro - SP, para o Cemité-
rio Municipal de São Pedro - SP.
À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.
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Abertura encanta público em São Pedro
Com figurinos caprichados e bastante interação com o público, o espetáculo teve outra atração especial: a "neve", formada por bolinhas...

O grande número de pessoas
que foi até a região da praça Gus-
tavo Teixeira para conferir a pro-
gramação de Natal gerou também
um impacto no comércio da região
da praça Gustavo Teixeira.

"O movimento foi muito bom,
surpreendeu e superou nossas ex-
pectativas", contou o proprietário
do Ôchurros, Felipe Scaranelo, que
espera um grande fluxo de pessoas
nos food trucks durante todo o
mês. "Triplicou o movimento,
calculo que umas 20 mil pesso-
as passaram pela praça no fim
de semana", relatou José Car-
los Valentino, o Morangão, que
tem um trailer de lanches.

Chamou a atenção do comer-
ciante o grande número de crian-
ças e suas famílias. O fluxo de pes-
soas acabou com todo seu estoque
de alimentos e bebidas. "No trailer
acabou tudo. No carro mantenho
2 coolers com estoque de bebidas,
mas não deu conta. Acabou tudo
mesmo, não só o meu como o dos
outros também", contou.

Carol Freitas, proprietária do
Santo Clube Bar, também percebeu
um aumento de aproximadamen-
te 30% no público de seu estabe-
lecimento. "Já tinha reservas
antecipadas, mas muita gente
que estava na praça foi até o bar
para pegar algo", disse.

A abertura oficial do Encanto
de Natal, programação preparada
pela Prefeitura de São Pedro, Acisp
(Associação Comercial e Industrial
de São Pedro), Kidi+ e Eccus, cum-
priu o prometido e encantou o pú-
blico que compareceu na sexta, dia
1, à passarela da Cultura Maria do
Carmo Mendes de Andrade e Sou-
za, espaço localizado em frente ao
Museu Gustavo Teixeira, e que será
o palco das apresentações que se-
guem até o dia 6 de janeiro.

A primeira apresentação foi do
Show de Acendimento, com o Auto
de Natal. Em uma produção feita
pelos realizadores do evento, o que
inclui até uma música especialmen-
te escrita para a ocasião pela musi-
cista Natália Gregolim, o enredo
estimula as pessoas a recordarem
bons momentos vividos no Natal
em busca de ter de volta o encanta-
mento com o período.

Com figurinos caprichados e
bastante interação com o públi-
co, o espetáculo teve outra atra-
ção especial: a "neve", formada
por bolinhas que se transforma-
vam em fumaça e encantaram
especialmente as crianças, mas
também fizeram brilhar os olhos
de muitos adultos.

A noite, que marcou também
o acendimento das luzes que deco-
ram o Museu e a praça Gustavo
Teixeira, teve ainda apresentação
do Trio Zaravi, formado por João
Dalga, Bruno Menegatti e Thiago
Rossi, que apresentam música ins-
trumental. A apresentação faz parte
do Circuito Cultural Paulista, da
Secretaria Estadual de Cultura,
Economia e Indústria Criativas.

O outro espetáculo da noite de
estreia foi a cantata natalina do Co-
ral Municipal "Dorothéa Bená Ghi-
rotti", que também ganhou parti-
cipações especiais e foi apresenta-
da em forma de musical.

Com luzes e uma narrativa te-
atral e artística coreografada por
bailarinos, personagens natalinos
e pelo próprio Papai Noel, o musi-
cal também foi sucesso de público.

No repertório, nove canções:
"Cante a Canção" (Joe Raposo, ver-
são Cláudio Rabello e adaptação
Genival Silva); "Celtic Carol" (Kir-
by Shaw, versão Cacala); "African
Noel" (tradicional africana, com
arranjo de Sarah Elliot); "Anel
Mágico" (Marcus Viana, com ar-
ranjo Jules Vandystadt); "É Na-
tal" (tradicional inglês, com arran-
jo e versão em português de Jules
Vandystadt); "Natal Nordestino"
(R. Guedes Sat); "O Menino Che-
ga" (Walter Santos e Teresa Sousa,
arranjo de Paulo Roberto Domin-
gos); "Villancico de Natal" (canto
siciliano Johannes D. Falk e Fede-
rico Fliedner, com versão de Geni-
val Silva); e "Jingle Bell Rock" (Joe
Bal & Jim Boothe, com versão em
português de Celly Campelo, arran-
jo de Ana Cristina Lago e adapta-
ção de Wellington Fagundes). No
amplo e diversificado setlist do
musical, há ainda outras quatro
apresentações em formato de solo
e dueto: "Over The Rainbow" (Rod-
gers/Hart); "Panis Angelicus" (Cé-
sar Franck); "A Paz" (versão Rou-
pa Nova); "Silent Night" (Franz
Gruber, Noite Feliz, em inglês, ale-
mão e português).

ENCANTADOS - As apre-
sentações agradaram diferentes
perfis de público, como a família de
Taís e Jonatas Taborda, que levou
os filhos Vitor, de 2 anos e meio,
Marcos de 13 anos e Rosana de 12.
"Tá muito lindo", resumiu Taís. A
atração que mais agradou Vitor foi
o Papai Noel.

Maria Abigail Pereira, de 91
anos, foi com a filha, Rose Ac-

corsi. "Adorei a apresentação.
Gosto de Natal, lembro quando
meu pai colocava o sapatinho
na janela", contou dona Maria,
que aproveitou a noite para a
ver a exposição internacional de
presépios que fica no Museu
Gustavo Teixeira até 6 de janeiro.

UNIÃO - O prefeito Thiago
Silva agradeceu todos os envolvi-
dos no projeto Encanto de Natal,
que reuniu diversos setores públi-
cos, além das empresas organiza-
doras e os patrocinadores.

"Estão todos de parabéns por
proporcionarem estas atrações
para a população. Todas as obras e
ações planejadas pela Prefeitura
são realizadas com foco nas pesso-
as", disse, convidando em seguida
o público a acompanhar toda a pro-
gramação. "Participem e tragam a
família para aproveitar tudo o que
São Pedro oferece".

Raquel Patricio, da Eccus Pro-
duções, definiu a noite da estreia
como um momento muito feliz.
"Agradeço a todos que acreditaram
no nosso sonho", disse.

Isabel Cristina Sevilha, técnica de
desenvolvimento profissional do Senac,
falou do grande potencial turístico da
região. "Parabéns pela iniciativa e con-
tem sempre com o Senac", disse. A ins-
tituição fez parceria com as Prefeituras
de São Pedro e Águas e garantiu trei-
namentos diferenciados para seto-
res do trade turístico.

Presidente do Comtur de São
Pedro, Juliana Saia, também falou
do sonho realizado. "Nosso gran-
de Natal nasceu, está iluminado.
Aproveitem todos os momentos, que
foram feitos especialmente para vocês",
disse ao público, destacando ainda a
meta de transformar o Natal em São
Pedro e Águas, no "maior do Esta-
do". "O grande diferencial do Na-
tal deste ano é o envolvimento de
todos. Empresários, comunidade e
Prefeitura unidos para fazer essa
decoração grandiosa e uma pro-
gramação que agradará todos os
públicos, especialmente as crian-
ças, que sentem mais o Encanto do
Natal", disse o secretário de Turis-
mo, Cultura, Esportes e Lazer, Ro-
naldo Gasparelo.

"Foi um processo bem envol-
vente, com a participação de várias
frentes de profissionais de diferen-
tes áreas, como teatro, teatro mu-
sical, dança, profissionais da cos-
tura, figurinistas, maquiadores,
todos como voluntários que se reu-
niram diversas vezes para estrutu-
rar a parte artística deste Natal",
relata o coordenador de Cultura,
Ivan Teixeira. Também acontece-
ram vários ensaios e planejamento
da programação que tem ativida-
des durante todo o mês. "Fomos
nos moldando para conseguirmos
realizar todas as ações programa-
das para estes dias de apresenta-
ções", continua o coordenador.

Ao final de tanta dedicação, o
objetivo foi atingido. "Conseguimos
com êxito chegar a um produto fi-
nal com excelência e atingir nossa
meta, que era emocionar o públi-
co", complementou o coordenador
que ainda falou da emoção de ver
o resultado de todo o trabalho. "Foi
muito gratificante ver o sorriso,
tanto das pessoas que participaram
como dos espectadores".

Também acompanharam a
abertura oficial os vereadores Adri-
ano Vitor, Cleuza Barros, Toninho
da Sorveteria e Branco, além de
representantes das empresas Su-
porte e Sig. Outras empresas que
patrocinam o evento são Saedong,
Thermas Water Park, São Pedro
Thermas Resort, Jardim São Pe-
dro, Unimed Piracicaba, Hotel Fa-
zenda Villa Vita, Pousada Country
Santana's Ranch, e Dualself.

CCCCCOMÉRCIOOMÉRCIOOMÉRCIOOMÉRCIOOMÉRCIO

Programação
especial
gerou impacto

 Prefeito Thiago Silva na apresentação do Encanto de Natal

Paulo Zanzin/Prefeitura de São Pedro

'Neve' foi uma das atrações, um espetáculo especial

Apresentação de Natal marcou o Encanto de Natal

Abertura Festa de Natal foi um espetáculo especial
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Música da apresentação foi composta por são-pedrense
A criação do Auto de Natal

reuniu várias vertentes artísticas
de São Pedro que se empenharam
para fazer um espetáculo para en-
cantar. A música que embala a
apresentação também foi compos-
ta especialmente para a ocasião.

"Quando recebemos o convite
de criar a música tema do Encanto
de Natal, ficamos muito empolga-
dos e lisonjeados por fazer parte de
um projeto tão lindo" relata Nat
Gregolim, compositora da música.

"Sou nascida aqui em São Pe-
dro e poder compor a música do
Encanto de Natal foi, para mim,
um presente", contou.

 Elenco Auto de Natal durante abertura do Encanto

Decoração está em vários pontos da cidade de São Pedro

A letra e a melodia da mú-
sica foram compostas no mes-
mo dia. "Enviei a ideia gravada
do meu celular mesmo para o
Ivan (Teixeira, coordenador de
Cultura), que na mesma hora
abraçou a ideia", relata.

Depois disso, Nat enviou o
material para seu parceiro de
composição, Luka Funes, tam-
bém responsável pelo estúdio de
gravação. "Disse a ele que pre-
cisava de um arranjo que fosse
apoteótico, cheio de "encantos"
e que colocasse todo mundo pra
cantar junto com a gente".

Com a base pronta, Nat,

que tem uma escola de música,
convidou alguns alunos e pro-
fessores para gravar. "Não po-
deríamos perder a oportunida-
de de proporcionar esta experi-
ência para nossos alunos".

Após aproximadamente um
mês de trabalho aconteceu a en-
trega do produto final. "Entre
composição, arranjos, ensaios,
gravações, ajustes e mixagem,
esse trabalho tem muitas mãos
e muitas vozes".

Escute a música em https://
www.saopedro.sp.gov.br/arqui-
vos/musica_tema_natal_2023_
07105232.mpeg

CONFIRA A LETRA DA MÚSICA

Encantos de Natal

Hoje eu quero te contar
O que me fez acreditar
Que quando as luzes se acenderem, nós vamos poder enxergar
O melhor do ano inteiro, que tudo brilha lá no céu
Gente feliz e tudo enfeitado para esperar o Papai Noel!

Vem ver, vem ver, tudo é lindo e sem igual
Vem ver, vem ver, os Encantos de Natal

Deem as mãos, cantem com a gente, a alegria está no ar
E a esperança que é semente, nos corações vai semear
Juntos somos bem mais fortes e a energia vai crescer

Pule e dance, não tenha medo, deixa a magia acontecer

Vem ver, vem ver, tudo é lindo e sem igual
Vem ver, vem ver, os Encantos de Natal

EEEEENCANTONCANTONCANTONCANTONCANTO

Programação continua com cinema,
teatro, apresentações e oficinas

A programação do Encanto de
Natal volta a ocorrer neste fim de
semana.  No dia 8 de dezembro,
sexta-feira, às 15h teve a oficina
natalina Cartinhas para Papai
Noel, às 21h, Auto de Natal, coral
infantil e ballet. No dia 9, sábado, a
programação começa às 9h, com
cortejo natalino na rua Veríssimo

Prado. Às 15h, a oficina é de con-
fecção de doces e às 21h acontece a
apresentação teatral Anjo Atrapa-
lhado e a Parada de Natal.

Também no sábado, das 8h às
14h acontece, no Espaço da Feira
do Produtor, a Feira de Bordados
promovida pelo Grupo Solidário
Matriz Cidade de São Pedro. Toda

a renda obtida com a venda dos
bordados feitos pelas voluntá-
rias é revertida na compra de fral-
das geriátricas. No domingo, às
15h, tem oficina de decoração
com feltro e às 21h, apresenta-
ção do Coral Dorothéa Bená
Ghirotti com Participação da
Oficina de Instrumentos.

Ficha técnica -
Show de Acendimen-
to/Auto de Natal
Roteiro: Letícia Terci
Direção: Ana Gabriela
Corrente, com participação
da Carla Calado e Mônica
Cardoso
Figurinos: Ivan Teixeira,
Letícia Terci e Ana Gabrie-
la Corrente
Captação e musicalização
das vozes: Ana Sca

Ficha Técnica Coral
Além dos 30 coralistas
do Coral Municipal
"Dorothéa Bená Ghirot-
ti", o Musical de Natal
contou com uma ampla
equipe que trabalhou
nos bastidores e em
cima do palco.
No teclado, Hilara
Crestana; no violino,
Felipe Teixeira; na flauta
transversal, Diane
Godoy; no contrabaixo,
Matheus Franz; na
bateria, Rodrigo Alves; e
na mesa de som, Dario
Rodrigues.
Produção da Eccus e
KiDi+e produção artísti-
ca da KiDi+

Ficha técnica da Música Encantos de Natal:
Composição: Nat Gregolin
Arranjos: Luka Funes e Jeferson Machia
Produção/Gravação/Mixagem: Luka Funes
Guitarras e violões Luka Funes e Kauê Buchala
Viola e backing vocal Gabriel Polegate
Bateria Nilton Stocco
Teclados: Leandro Ferreira Matheus
Vozes: Nat Gregolin, Livia Saqui, Manuela Rodrigues,
Gabriel Nieves, Kauê Buchala, Mirela Salis, Matheus Cor-
rêa e Isis Gregolin Machia

Paulo Zanzin/Prefeitura de São Pedro
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Professora Bebel foi a única
deputada de Piracicaba a
lutar contra a privatização
Os deputados Alex Madureira (PL) e Helinho Zanatta (PSB), com domicílio eleitoral
em Piracicaba e da base do governo, votaram favoráveis à privatização da Sabesp

Fotos: Divulgação

A deputada estadual piraci-
cabana Professora Bebel (PT) foi a
única parlamentar com domicílio
eleitoral na cidade a lutar contra
a privatização da Sabesp, aprova-
da na noite de quarta (6) pela As-
sembleia Legislativa do Estado de
São Paulo, com 62 votos favorá-
veis e  um contrário. Os deputa-
dos Alex Madureira (PL) e Heli-
nho Zanatta (PSD), ambos com
domicílio eleitoral em Piracicaba,
votaram favoráveis à privatização.

A oposição ao governador do
Estado de São Paulo, como explica
a deputada estadual Professora
Bebel, que também é segunda pre-
sidenta da Apeoesp, decidiu não
participar da votação, em protesto
à violência praticada pela Polícia
Militar contra manifestantes que
ocupavam a galeria da Assembleia
Legislativa Polícia Militar e protes-
tavam contra a privatização da
Sabesp, empresa pública do Estado
de São Paulo, responsável pelo abas-
tecimento de água 375  municípios
paulistas, entre eles Charqueada e
Águas de São Pedro, na região.

A deputada Professora Bebel
que, durante todoS os três dias de
debates do projeto de lei 1501/
2023, fez duras críticas à proposi-
tura disse que “o governador Tar-
císio de Freitas e sua base aliada
na Alesp consumaram um crime
contra a população de São Paulo,
sobretudo as parcelas mais po-
bres, que mais necessitam de abas-
tecimento de água e de saneamen-
to básico no Estado de São Paulo.
Um dia vergonhoso para a Assem-
bleia Legislativa de São Paulo”.

CALADA DA NOITE — A
deputada piracicabana também
escreveu nas suas redes sociais:
“para consumar esse crime, utili-
zaram a Polícia Militar para ex-

pulsar com violência as pessoas
que se encontravam na galeria e
poderem, assim, deliberar na ca-
lada da noite a privatização da
Sabesp, sem testemunhas e sem a
presença das bancadas de oposi-
ção. Não compactuamos com es-
ses procedimentos. Repito: nossa
luta não acabou contra a privati-
zação da Sabesp e contra o aumen-
to de tarifas, a piora dos serviços
e o abandono da população à pró-
pria sorte, sobretudo nas peque-
nas cidades, que não será atendi-
da em suas necessidades básicas
por empresa que só visa lucro e
não a qualidade de vida dos pau-
listas. É um projeto inconstitucio-
nal e, por isso, vamos à justiça e
nos mobilizaremos em todos os es-
paços e com todos os meios ao nos-
so alcance. Não posso deixar de re-
pudiar ainda a manifestação cínica
do governo estadual sobre os acon-
tecimentos, pretendendo inverter as
responsabilidades pelas cenas la-
mentáveis ocorridas na Assem-
bleia Legislativa de São Paulo”.

PATRIMÔNIO — Ao se po-
sicionar contrária à privatização da
Sabesp, a deputada Professora Be-
bel destacou que a empresa é um
patrimônio de São Paulo e lucrati-
va e que garante o abastecimento
de água de qualidade para cerca
de 30 milhões paulistanos e paulis-
tanas diariamente e em mais de 300
municípios atingiu 100% do aten-
dimento de água e tratamento de
esgoto. “Para agradar seus parcei-
ros do mercado financeiro, Tarcí-
sio de Freitas vai na contramão de
uma tendência mundial. Cidades
como Atlanta e Indianápolis
(EUA), Berlim (Alemanha), Bue-
nos Aires (Argentina), Budapeste
(Hungria), Joanesburgo (África do
Sul), La Paz (Bolívia), e Paris

(França), que após amargar com
tarifas abusivas e péssimo servi-
ço, estão reestatizando o sanea-
mento”, falou da tribuna da Alesp.

LUCRATIVA — Bebel tam-
bém destacou que a Sabesp é uma
empresa lucrativa. “Em 2022, a Sa-
besp apresentou uma receita líqui-
da de R$ R$ 3.121,3 bilhões, 35,4%
superior ao ano de 2021. Quando
olhamos para a receita operacional,
a Sabesp acumulou R$ 22.055,80
bilhões, uma alta de 13,2% em rela-
ção ao ano de 2021. Esses indica-
dores mostram os motivos que de-
terminam nossa luta em defesa de
uma Sabesp pública. No Brasil, já
comprovamos que a privatização
do saneamento não é garantia de
melhoria de qualidade dos servi-
ços e de acessibilidade para a po-
pulação, como demonstram os
casos de Itu (SP), Manaus (AM),
Ouro Preto (MG), o estado de To-
cantins e as cidades fluminenses

do Rio Claro, Rio das Ostras e Vas-
souras, recentemente privatiza-
das”, enfatizou a parlamentar.

Nas discussões, os opositores
à privatização também ressalta-
ram que a  Sabesp é a maior em-
presa de saneamento das Améri-
cas e a terceira maior empresa no
mundo, atendendo cerca de 30
milhões de pessoas, em pelo me-
nos 375 municípios do estado de
São Paulo.  Foi ressaltando que a
Sabesp atua com uma das meno-
res tarifas do país e pratica o siste-
ma de subsídio cruzado em que a
receita nas maiores cidades possi-
bilita investimentos nos pequenos
e médios municípios e nas comuni-
dades isoladas ou de baixa renda.
Ou seja, ela tem uma atuação fun-
damental para as populações mais
vulneráveis, mas estes argumentos
não foram suficientes para impe-
dir a aprovação do projeto de lei do
governador Tarcísio de Freitas.

A deputada estadual Professora Bebel, durante as discussões
da propositura, criticou duramente a privatização da Sabesp

PMs disparam splay de pimenta em manifestantes, e o deputado
piracicabano Helinho Zanatta conversa com colega em plenário

PMs atacaram com cassetetes e muita violência manifestantes
que acompanhavam a sessão na Assembleia Legislativa

Manifestante contrária à privatização foi agredida ao
acompanhar a votação na galeria da Assembleia Legislativa

A deputada Professora Bebel com professores que também
estiveram na Alesp, protestando contra a privatização

AAAAAGENDAGENDAGENDAGENDAGENDA 35 35 35 35 35
Última reunião debate
ações de Segurança,
Infraestrutura, Habitação
e Desenvolvimento

Os temas "Segurança" e "De-
senvolvimento Econômico" domi-
naram a última reunião da atual
etapa da Agenda 35, que reu-
niu, na Secretaria de Turismo,
aproximadamente 70 represen-
tantes e especialistas de diver-
sos setores para debater o seg-
mento "Segurança, Infraestru-
tura Urbana e Rural, Habitação e
Desenvolvimento Econômico".

Em pauta, 102 metas de cur-
to, longo e médio prazo, a serem
cumpridas até o ano de 2035:
Segurança (39), Infraestrutura
Urbana e Rural (33) e Desen-
volvimento Econômico (34).

Na temática "Segurança", o
prefeito de São Pedro, Thiago
Silva, destacou as 667 câmeras
de alta tecnologia que o municí-
pio instalou em ruas, avenidas,
praças e 100% dos prédios pú-
blicos, tornando São Pedro o
município mais bem monitora-
do e seguro de toda a região.

"Além disso, estamos amplian-
do de 8 para 20 o número de câ-
meras de videomonitoramento in-
tegradas a um dos maiores bancos
de dados de segurança pública do
Brasil, que informa o acesso de cri-
minosos em nossa cidade, em tem-
po real, viabilizando a rápida ação
dos agentes de segurança", disse.

O comandante da Guarda Ci-
vil Municipal, Luciano Cavalcante
de Luna, destacou a participação
da corporação. "Aqui trabalhamos
para a segurança e tranquilidade
das pessoas, do cidadão", disse.

O presidente do Conselho Co-
munitário de Segurança (Conseg)
de São Pedro, Aguinaldo Dalma-
so, aproveitou para fazer um apelo
ao cidadão e demais especialistas
em segurança pública. "Participem
de forma mais frequente e efetiva
das reuniões do conselho. Tragam
suas demandas. Nós trabalhamos
a partir delas", disse ele, lembran-
do que a próxima reunião do Con-
seg acontece no próximo dia 13, às
19h, na Secretaria de Turismo.

Os vereadores de São Pedro,
Adriano Vitor de Oliveira, Du So-
rocaba, Luciano Mazzonetto e Ín-
dio também estiveram presentes na
reunião e destacaram o bom tra-
balho realizado pelo prefeito Thia-
go Silva, bem como o desenvolvi-
mento econômico da cidade nos
últimos 10 anos.

"O prefeito Thiago Silva é jo-
vem, dinâmico, trabalhador e
honesto. Modernizou o poder
legislativo municipal e, com sua
gestão comprometida com o
desenvolvimento, teve papel
decisivo para o desenvolvi-
mento econômico de São Pe-
dro", elogiou o vereador Adri-
ano Vitor, que acrescentou:

"a continuação desse trabalho
é muito importante".

O vereador Índio fez uma bre-
ve retrospectiva do início da atual
administração, há dez anos, com
Helinho Zanatta/Thiago Silva, e
consagrada na atual gestão, do
prefeito Thiago Silva. "Quando foi
iniciada essa fase, a cidade estava
em frangalhos. Teve de levar na
coragem, no peito e na raça. Para-
béns, prefeito, que além de sua com-
petência colocou pessoas capacita-
das nos setores certos", disse.

"O orçamento municipal
anual cresceu, a cidade ficou
mais segura e até mais ilumina-
da, de 4 mil pontos de luz para
os atuais 11 mil pontos de luz",
acrescentou Du Sorocaba.

O secretário de Obras, Caio
Piedade, também relembrou desse
período e de quando foi convidado
pelo ex-prefeito e atual deputado
estadual, Helinho Zanatta, para
assumir a pasta em São Pedro.
"Quando cheguei aqui, o Helinho
dizia que São Pedro era um 'gigan-
te adormecido'. Na Prefeitura não
havia nada, nem papel. Hoje é uma
cidade bem administrada, que se
planeja para um futuro ainda mais
planejado", disse ele, elogiando a
iniciativa do projeto "Agenda 35".

O prefeito Thiago Silva con-
cluiu destacando a importância da
Agenda 35, transformada em Lei
(Lei 4.197) em 2021, após inici-
ativa do Executivo e aprovação
da Câmara Municipal, que re-
gulamenta o projeto como dire-
triz oficial e obrigatória de polí-
ticas públicas de São Pedro.

"Se não tivermos projetos,
aonde chegaremos? É importante
termos essa visão de futuro. Sem-
pre lembrando que a 'Agenda' não
é engessada, pode sofrer aprimo-
ramentos de acordo com as novas
demandas e contextos administra-
tivos e políticos em âmbito estadu-
al e federal", acrescentou.

AUTORIDADES - Além
das autoridades já citadas, es-
tiveram presentes na reunião o
secretário de Governo e coorde-
nador de Esportes e Lazer, Clau-
dinei Arruda, o secretário de
Justiça, Cássio Capellari, o di-
retor-presidente do Saaesp (Ser-
viço Autônomo de Água e Esgo-
to de São Pedro), José Rubens
Françoso, o 1º sargento do Tiro
de Guerra de São Pedro (TG 02-
91), Melcsedec Mezahab Anchi-
eta da Costa, o tenente-coronel
da Força Aérea da reserva, Mar-
co Antônio de Lourenço Berza-
ghi, o representante da Defesa
Civil, Rosivaldo Amaro, conhe-
cido como "Dez" e o coordena-
dor do grupo Sociedade Civil da
Agenda 35, Fernando Motta.
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Formatura do Proerd
reúne mais de 1.500
Ao todo, mais de 540 alunos de mais de 10 escolas municipais e particulares
participaram da cerimônia, que marcou os 30 anos de Proerd

A educação de São Pedro vi-
veu um dia especial na sexta-feira
(01). Mais de 1.500 pessoas lota-
ram o Parque Hípico e de Rodeio
Itagiba Leite Filho para participar
da formatura do Proerd 2023 (Pro-
grama Educacional de Resistência
às Drogas e à Violência). O evento
reuniu 540 alunos das Emebs "Pro-
fessora Abdala Rahal Farat Neto",
Professor "Benedito Modesto de
Paula", Doutor "Celso Silveira de
Mello", Professora "Gentila Iolan-
da da Silva Frare", "Guido Dante",
"Iracy Bertochi", Professor "Joa-
quim Norberto de Toledo", Profes-
sora "Maria de Fátima do Ama-
ral", Professora "Ondina Mendes
Parreira", Professora "Ricarda de
Paiva Lima Berzin", Poliedro, Tia
Leninha e Objetivo.

A cerimônia, que marcou os
30 anos de Proerd, foi iniciada com
a execução do Hino Nacional, a
apresentação de dança do Proerd
e o juramento do Proerd. Durante
o evento de formatura foram en-
tregues certificados de conclusão e
medalhas a todos os alunos.

Os que doaram alimentos re-
ceberam uma senha e participaram
de um sorteio de brindes diversos,
com uma bicicleta sendo entregue
a um aluno felizardo. Além disso,
com a campanha de arrecadação
de alimentos ao longo do ano leti-
vo nas escolas, que neste ano tota-
lizou quatro toneladas, o progra-
ma contemplará as turmas que
mais arrecadaram com um passeio
no 10º BAEP - Batalhão de Ações

Especiais da Polícia Militar de Pi-
racicaba. O evento foi o penúltimo
do policial Ribeiro (Cabo Alexan-
dre dos Santos Ribeiro) como ins-
trutor do Proerd, integrante da 3ª
Companhia da Polícia Militar em
São Pedro. Além dele, conduziram
a cerimônia o 1º Tenente Bruno
Sotopietra Tertuliano, comandan-
te interino da 3ª Cia da Polícia Mi-
litar, e o subcomandante Ademar
Gregolim Júnior, do 10º Batalhão
da Polícia Militar. Ao final, com um
lindo show pirotécnico de fogos de
artifício, os pais e demais familiares fo-
ram convidados a cantar juntos a can-
ção "Super Fantástico", o clássico
do Grupo Balão Mágico tocado até
os dias atuais.   Entre as autorida-
des presentes no Proerd 2023, es-
tavam o prefeito de São Pedro, Thi-
ago Silva, a secretária de Educa-
ção, Samanta Almozara Bontorim,
além dos vereadores Du Sorocaba,
Adilson de Jesus, conhecido como
Branco e José Roberto de Moura,
conhecido como Dudu.

PROERD - O Proerd consis-
te num esforço cooperativo entre a
Polícia Militar, a escola e a família
e contou, ainda, com o apoio e su-
porte da Prefeitura de São Pedro e
da Secretaria Municipal de Educa-
ção. O objetivo do programa é pro-
mover valores fundamentais e for-
talecer o elo entre a comunidade
escolar e as forças de segurança,
além de preparar as crianças e ado-
lescentes para fazerem escolhas
mais seguras e responsáveis na au-
tocondução de suas vidas.

Autoridades durante evento no Parque Hípico e de Rodeio

Distribuição das medalhas foi ponto alto do evento

Público durante a formatura do Proerd em São Pedro

O prefeito Thiago Silva faz saudação aos formandos

Medalhas deram um toque especial na alegria de todos

 Ivan Ramalho
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Helinho Zanatta reforça as suas
demandas ao governador Tarcísio
Helinho reforçou a instalação do Hospital Metropolitana da Mulher
e a vinda da Faculdade de Medicina da Unicamp para Piracicaba

Assessoria Parlamentar

Deputado Helilnho Zanatta e o governador Tarcísio de Freitas

O deputado estadual e vice-
presidente da Alesp, Helinho Zanat-
ta, reuniu-se nesta semana com o
governador do Estado, Tarcísio de
Freitas, oportunidade em que refor-
çou as demandas essenciais que vi-
sam o desenvolvimento e a qualida-
de de vida da população de Piraci-
caba e sua região metropolitana.

No encontro, o deputado des-
tacou a importância de ações estra-
tégicas que impactarão positivamen-
te a comunidade local. Uma das prin-
cipais pautas foi a implantação do
Hospital Metropolitano da Mulher,
uma iniciativa que fortalecerá a ofer-
ta de serviços de saúde especializa-
dos às mulheres, reforçando o seu
compromisso, como também do go-
vernador Tarcísio, com a saúde pú-
blica e o bem-estar da população.

O governador Tarcísio de Frei-
tas destacou que inaugurou em
outubro, na capital paulista, o pri-
meiro Ambulatório Médico de Es-
pecialidade (AME) do Estado para
atenção exclusiva à saúde femini-
na, o AME Mulher. Ele disse que
há viabilidade para que Piracicaba
também receba o AME Mulher.

Outro ponto crucial, que foi
discutido, foi a implementação da
vinda da Faculdade de Medicina
da Unicamp para Piracicaba,
com apoio da FOP/Unicamp. O
deputado enfatizou que essa é
uma demanda antiga e que mui-
tas lideranças locais e regionais
já se mobilizaram nesse sentido.

Além disso, Helinho destacou
ao governador que já estão em an-
damento tratativas com a reitoria
e a Secretaria de Ciência, Tecnolo-

gia e Inovação, buscando viabili-
zar essa iniciativa que contribuirá
significativamente para a forma-
ção de profissionais de saúde na
região, aumentando o número de
profissionais para atendimento à
população que depende do SUS
(Sistema Único de Saúde). O go-
vernador ressaltou que também
apoiava a iniciativa e que o gover-
no irá trabalhar para implantar o
curso durante o seu mandato.

Helinho Zanatta também le-
vou ao governador a necessidade
de regulamentação da Lei Comple-
mentar nº 1.360, de 24/08/2021,
que criou a Região Metropolitana
de Piracicaba. Segundo ele, esse
passo é fundamental para consoli-
dar a integração e o desenvolvi-
mento coordenado entre os mu-
nicípios que compõem a região.

Tarcísio de Freitas destacou
que está trabalhando para fortale-
cer projetos para as regiões metro-
politanas, entre elas a de Piracica-
ba, integrando a região em saúde,
saneamento, meio ambiente, in-
fraestrutura, mobilidade urbana,
turismo e temas comuns aos inte-
resses dos municípios. Na busca
por melhorias na infraestrutura,
o deputado solicitou a pavimenta-
ção da estrada vicinal do Canal
Torto, reconhecendo a relevância
desse projeto para a mobilidade.

Além disso, Helinho Zanat-
ta reivindicou a aceleração dos
estudos sobre a expansão do
Trem Intercidades até Santa
Barbara D’Oeste – Piracicaba e
Limeira - Rio Claro, benefician-
do diversas cidades da região. 

O parlamentar ressaltou tam-
bém que a Comissão de Mo-
nitoramento das Concessões
e Permissões da Secretaria
Estadual de Parcerias em In-
vestimentos já  manifestou
interesse nesse estudo, sina-
lizando positivamente para
que a região seja contempla-
da no futuro com essa im-
portante medida para fortale-
cer o desenvolvimento regio-
nal. O governador destacou que
o governo tem sim interesse em
expandir o projeto.

FRENCOOP — Como co-
ordenador da Frente Parlamen-
tar do Cooperativismo (Frenco-
op), o deputado também reivin-
dicou que seja regulamentado o
Serviço Intermunicipal  de
Transporte Coletivo de passagei-
ros sob fretamento e consigna-
ções em folha de pagamento dos
servidores públicos em relação
as cooperativas de créditos. O

governador também sinalizou
positivamente as demandas.

Ao final do encontro, o de-
putado Helinho Zanatta desta-
cou que é muito importante essa
articulação com o governador
Tarcísio de Freitas, ressaltando
o comprometimento conjunto
com o progresso e o bem-estar
da população. “Estamos traba-
lhando incansavelmente para
atender às demandas essenciais
de Piracicaba e região. Este diá-
logo com o nosso governador
Tarcísio é fundamental para ali-
nhar esforços e garantir que as
ações necessárias se concretizem
em benefício de nossa comuni-
dade. Estamos sempre em diá-
logo com o governador em bus-
ca por melhorias e ficamos feli-
zes mais uma vez que ele sinali-
zou positivamente no encami-
nhamento de nossas deman-
da s, que são lutas de nosso
mandato”, disse o deputado.
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Curso retorna nas férias de janeiro
Sucesso em sua primeira edi-

ção, realizada em Julho com mais
de 1 mil crianças passando pelos
10 dias da curso de férias, o Ani-
macamp retorna suas atividades nas
férias de janeiro, entre os dias 08 e 19,
em São Pedro, sempre com atividades
especialmente voltadas para crian-
ças de 2 a 10 anos de idade, das
13h às 17h30.

A professora de Educação Fí-
sica Cris Ayrão, idealizadora e or-
ganizadora do curso de férias, diz
que a ideia é ter um lugar seguro
onde as crianças possam ser crian-
ças. "No mundo moderno em que
vivemos, as crianças ficam muito
atreladas a tecnologias e perdem o
interesse em atividades simples,
porém fundamentais para o desen-
volvimento físico e intelectual de-
las como correr ao ar livre, jogar,
se desafiar a imaginar e criar brin-
cadeiras e muitas outras coisas. É
com esse intuito que criamos o
Animacamp, onde as crianças te-
rão a liberdade de escolher suas
atividades sejam elas dirigidas,
como por exemplo, todos irão brin-
car de queimada, circuito, corda,
sob o comando das nossas colabo-

radoras (Tias) nas atividades, ou
livres, com por exemplo brincar na
terra, pintar, ouvir histórias." E
para que as crianças sintam-se
livres o contato com a natureza e
um grande espaço se fez necessário e
por isso o local escolhido foi o "Espaço
Faruk" uma mansão localizada no Bairro
Pallú totalmente murada e com uma
extensa área aberta com árvores de
diversas espécies além de salões e
instalações que garantem o confor-
to das crianças.

"O lugar é incrível! E nos
proporciona realizar inúmeras
atividades com as crianças tan-
to ao ar livre onde passaremos
a maior parte do tempo quanto
em suas instalações cobertas.
Em nossa primeira edição, por
exemplo, montamos até uma mini
fazendinha com passeios a cavalo,
interação com animais e pets" in-
formou a professora Cris.

Além de uma programação es-
pecial, o ANIMACAMP conta com
a parceria de um dos maiores má-
gicos infantis do país, Ettore, o
mágico das crianças se apresenta-
rá no dia 8 de janeiro em mais um
show super concorrido.

Com um estilo próprio e diver-
tido, o artista tem como caracterís-
tica principal a interatividade nas
Mágicas. Não faltam momentos em
que os convidados participam em
cena tornando ainda mais especial
os momentos mágicos. Entre má-
gicas interativas e números clássi-
cos musicados que emocionam, o
Mágico Ettore apresenta seu ami-
go, o boneco Daniel! Uma diverti-
da apresentação de Ventriloquia
com muitas risadas garantidas
entre as crianças. Mas o diferen-
cial do Animacamp está nos pro-
fissionais que compõe o time que
são bem reconhecidas na cida-
de dentro de suas áreas.

"A escolha dos profissionais foi
feita levando em consideração a
sua experiência, formação e alinha-
mento com os nossos princípios de
vida e educacionais e por isso nos
orgulhamos em dizer que temos
professoras de educação física, pe-
dagogas, psicóloga, recreador, pro-
fessoras de educação infantil, es-
pecialistas em psicopedagogia e psi-
comotricidade, ou seja, um time
realmente completo" orgulha-se a
coordenadora. Por isso o Anima-

camp não será apenas um lugar
de recreação, mas também de
aprendizado e diversão

Para maior comodidade dos
pais, o ANIMACAMP já está ven-
dendo os pacotes promocionais LIMI-
TADOS para 10 dias onde o valor da
diária sai por apenas R$ 45,00
(R$450,00) e o pacote semanal de cin-
co dias onde as diárias saem por R$
50,00 (R$ 250,00) todos eles com lan-
che da tarde incluso. Lembrando
que as vagas são limitadas en-
tão o mais importante é garan-
tir já o pacote. Pensando na fa-
mília o ANIMACAMP também
dará desconto para irmãos, onde o
irmão pagará 40% do valor do
pacote escolhido (mediante a aqui-
sição de um pacote inteiro).

"Nossa intenção é trabalhar
com um limite de crianças para que
possamos colocar nosso trabalho
de acordo com o planejado, por isso
priorizamos a venda dos pacotes
com desconto nesse momento, mas
comercializaremos as diárias, caso
haja vaga" ressaltou Cris Ayrão.
Inscrições e vendas pelo whats
(19) 99981-2246. Siga o insta-
gram @animacampkids
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Vicentinho
apresenta dois
novos PLs

Na última semana, o Deputa-
do Federal Vicentinho (PT-SP)
apresentou no Congresso Nacional
dois novos projetos de lei. As pro-
postas apresentadas têm como foco
a promoção da igualdade racial e
de gênero no País.

O Projeto de Lei nº 5202 de
2023 autoriza o Poder Executivo a
disponibilizar um número telefônico
tridígito nacional destinado a aten-
der denúncias de racismo. Esse
canal de atendimento especializa-
do, composto por apenas três dígi-
tos e de acesso gratuito, tem o obje-
tivo de oferecer suporte às vítimas,
orientar e tomar medidas eficazes
diante de situações de discrimina-
ção racial. O intuito é criar um pon-
to de apoio centralizado, único em
todo o país, para enfrentar esse mal
que infelizmente persiste em nosso
cotidiano.

"Este projeto é um passo es-
sencial no combate ao racismo, for-
necendo uma ferramenta de fácil
acesso para a denúncia e interven-

ção em casos de discriminação
racial. Buscamos construir uma
sociedade mais justa e igualitária
para todos os brasileiros", ressal-
tou Vicentinho.

Além disso, o Projeto de Lei
5775/2023 foi apresentado visan-
do ajustes significativos no Pro-
grama Emprega + Mulheres. A
proposta pretende promover mais
transparência e igualdade de gê-
nero no mercado de trabalho.
Com essas modificações, Vicenti-
nho acredita ser possível criar
oportunidades mais justas e am-
pliar a participação das mulheres
em diversos setores, fortalecen-
do a equidade de gênero no am-
biente profissional.

"É fundamental garantir es-
paços mais equitativos para as
mulheres em todas as esferas da
sociedade. Este projeto visa asse-
gurar que todas tenham oportu-
nidades justas de emprego e de-
senvolvimento profissional", afir-
mou Vicentinho.

Vicentinho foca a promoção da igualdade racial e de gênero no País
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Dia de Zumbi e da
Consciência Negra serão
Feriados Nacionais

No dia 29/11, a Câmara dos
Deputados aprovou o Dia de Zum-
bi e da Consciência Negra como fe-
riado nacional, uma conquista his-
tórica. O resultado veio através do
empenho incansável da nova Ban-
cada Negra e foi um marco cru-
cial para o reconhecimento da
importância da comunidade
afro-brasileira em sua luta por
liberdade e reconhecimento.

"Esta conquista é um ponto de
virada significativo para o Bra-
sil, uma oportunidade para
aprender com o passado e rea-
firmar nosso compromisso na
construção de uma sociedade livre
de racismo e discriminação", de-

clarou Vicentinho. A medida foi
a primeira reivindicação da nova
Bancada Negra e reforça a im-
portância da representatividade
dessa nova bancada que agora
possui um representante no colé-
gio de líderes. A reunião de líde-
res é responsável por definir as
pautas que entrarão em votação
semanalmente. Segundo Vicenti-
nho: "O Dia da Consciência Ne-
gra como feriado nacional é mais
do que um marco no calendá-
rio; é um compromisso coleti-
vo em reconhecer, valorizar e
respeitar a história e as contri-
buições da população negra para
o desenvolvimento do Brasil"

Bancada Negra comemora a correção histórica com os dois feriados

Assessoria Parlamentar

Assessoria Parlamentar

Esta publicação custou R$ 960,00
aos cofres públicos
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São Pedro e Águas se unem para
Natal em dose dupla aos turistas

A Tribuna de São Pedro
Sábado, 9 de Dezembro de 2023A15

Vizinhas e potências turísticas
no Interior de São Paulo, as estân-
cias de São Pedro e Águas de São
Pedro se uniram para proporcio-
nar um fim de ano com atrações
em dose dupla a quem visitar a re-
gião. Enfeitadas com cenários de
Natal iluminados nas ruas e pra-
ças centrais e com extensa progra-
mação, as cidades, que ficam a 180
quilômetros de São Paulo e a 10
minutos de distância uma da ou-
tra pela Rodovia Geraldo de Bar-
ros (SP-304), devem receber mais 1
milhão de turistas no período.

"O turista pode esperar um dos
melhores natais e ano novo do In-
terior de São Paulo. Os últimos
meses foram de intensa capacita-
ção conjunta entre as cidades para
que toda a rede empresarial se ali-
nhasse. Nossos hotéis e pousadas
operarão com 100% da capacidade
e muitos terão pacotes de Natal e
Réveillon", pontua Ronaldo Gaspa-
relo, secretário de Turismo de São
Pedro.

Localizada na encosta da Ser-
ra do Itaqueri, região turística que
figura entre as mais belas do Esta-
do, São Pedro terá o calendário da
campanha Encanto de Natal aber-
to oficialmente em 1º de dezembro.
A programação segue recheada até
7 de janeiro.

As atrações culturais e musi-
cais gratuitas ocorrerão no Boule-
vard Professora Maria do Carmo,

em frente ao Museu Municipal.
Nas imediações, será possível em-
barcar para o passeio de trenzinho
que circulará pelas estâncias.

No Museu Gustavo Teixeira,
os turistas poderão visitar e tirar
fotos na Fábrica do Noel e ainda
participar de oficinas com temas
natalinos.

PRESÉPIOS – Outra atra-
ção gratuita no museu de São Pe-
dro é uma exposição internacional
com cerca de 300 presépios, assi-
nada pelo artista piracicabano Car-
los Alberto Bueno de Camargo, de
66 anos. Há peças curiosas trazi-
das de Jerusalém, Marrocos, Es-
panha, China, Japão e de vários
outros países. Na ala brasileira, um
presépio oriundo do Amazonas, em
que os personagens da Sagrada
Família são retratados como indí-
genas, também chama atenção.

Há ainda uma peça chilena que
carrega um dos menores presépios
do mundo, entalhado na ponta de
um palito de fósforo.

"Com lupa é possível obser-
var melhor, é uma peça que des-
perta muita curiosidade. Esta-
rão expostos também alguns
presépios alternativos que eu
mesmo fabriquei, confecciona-
dos, por exemplo, em sucata,
tecido, palha, com bolas de mei-
as, cápsulas de café e bijuterias.
As peças retratam a simplicida-

de que remete ao nascimento de
Jesus", completa o artista, que
é colecionador desde os seis
anos de idade.

A programação completa da
Encanto de Natal, com os dias e
horários de cada atração em São
Pedro, deve ser acessada pelas pá-
ginas do Instagram: @encantode-
natalsaopedro e @setursaopedro.

ÁGUAS DE SÃO PEDRO
– Cidade com o segundo melhor
índice de Desenvolvimento Huma-
no (IDH) do estado de São Paulo,
Águas de São Pedro já deu start ao
Natal Iluminado, que também se-
gue até 7 de janeiro. Por lá será

possível visitar a Casa do Noel, ins-
talada no Centro de Convenções.

Em clima de festa, o municí-
pio realiza Paradas de Natal com
personagens que desfilam fantasi-
ados pelas ruas enfeitadas. Shows
musicais diversos também estão
programados em espaços públicos.

E há ainda oficinas voltadas
às crianças e contação de históri-
as, atividades que pessoas com de-
ficiência poderão agendar por meio
de um WhatsApp cedido pela or-
ganização do Natal Iluminado.

O calendário completo das
atrações e o telefone para agen-
damento das visitas e oficinas
podem ser acessados por meio

Estâncias turísticas vizinhas esperam mais de 1 milhão de visitantes; exposição traz quase 300 presépios de todo o mundo

das páginas no Instagram:
@nataliluminadoaguasdesao-
pedro e @prefeituraaguassp.

"A ideia é que as pessoas pos-
sam participar de uma oficina aqui
em nosso Museu no período da tar-
de e assistir a Parada em Águas no
período da noite, por exemplo. Ou
que passem pela Vila do Noel de
Águas à tarde e assistam o Auto de
Natal aqui, à noite. Esse intercâm-
bio de atividades fortalecerá ainda
mais o Turismo em nossas estânci-
as", reforça Gasparelo.

Além das programações, a de-
coração foi planejada em conjunto
pelos municípios respeitando as
características de cada um.

"Nossas cidades possuem
comércios e atrativos que se
complementam e isso fará com
que os turistas circulem entre
as duas cidades, gerando um
fluxo que será muito positivo para
todo o comércio de São Pedro e de
Águas", finaliza Ronaldo.

SERVIÇO
Para mais informações sobre as
atrações turísticas das estân-
cias ou sobre as programa-
ções natalinas, acesse: @en-
cantodenatalsaopedro ou
@setursaopedro e @natali-
luminadoaguasdesaopedro
ou @prefeituraaguassp.
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Câmara de Águas quer elevar o subsídio para R$ 6.800,00
A Mesa Diretora da Câmara

Municipal de Águas de São Pedro,
presidida pelo vereador Anderson
Cardoso Teixeira quer elevar o sub-
sídio dos futuros vereadores da ci-
dade para R$ 6.800,00, e a reu-
nião será terça (12), às 19 horas. A
denúncia é do vereador Nelinho
Noronha, autor do projeto de lei

na gestão passada, que reduziu o
subsídio para R$ 1.000,00 men-
sais. O vereador Nelinho diz que o
projeto eleva também os salários do
futuro prefeito e do seu vice. "É uma
vergonha esta proposta. Não tem
cabimento um vereador de
Águas receber R$ 6.800,00
mensais. A cidade não compor-

ta esse descalabro com o dinhei-
ro público, que deve ser utilizado
para beneficiar a população", diz

Nelinho espera que com sua de-
núncia a população de Águas se mo-
bilize e impeça que os vereadores,
que são amigos do prefeito João Vic-
tor Barboza aprovem esse projeto que
causará um desfalque nas contas do

município. O dinheiro arrecadado
pela prefeitura, fruto dos impostos,
é pra servir a população e não pra
enriquecer vereadores, prefeito, seu
vice o seu secretário. O homem pú-
blico tem que servir a população e
não se servir do dinheiro público ",
destaca o vereador Nelinho Noronha,
que votará contrário a esse projeto.

Vereador Nelinho
Noronha: "eu
voto contra",

assegura

Divu lgação
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Aprecesp foca impulso no
turismo paulista em 2024

Na última reunião do ano da
Associação das Prefeituras das Ci-
dades Estância do Estado de São
Paulo (Aprecesp), presidida pelo
presidente Lê Braga, prefeito de São
José do Barreiro, representantes
das estâncias associadas marca-
ram o encerramento do ano com
ações significativas para impulsio-
nar o turismo no estado em 2024.

No dia 1º, houve a reunião
entre secretários das 70 estâncias,
que debateu pautas voltadas para
a divulgação de conteúdos digitais,
além de demandas levantadas pra
serem apresentadas aos prefeitos
no sábado (2). Também houve a
inauguração das Luzes de Natal
na Estância Hidromineral de
Águas de São Pedro. O evento con-
tou com a participação dos secre-
tários de turismo das estâncias
associadas, com foco no compro-
misso coletivo em promover expe-
riências para os visitantes durante
a temporada festiva.

No sábado (2), o encontro en-
tre os prefeitos das estâncias deba-
teu estratégias e iniciativas funda-
mentais para fortalecer o turismo
paulista no próximo ano. Também
foram analisadas estratégias para
promover o turismo por meio de
plataformas virtuais, a análise da

legislação estadual na alocação de
recursos nos destinos turísticos e a
organização de feiras e eventos
para atrair mais visitantes.

"A reunião da Aprecesp encer-
ra o ano com um firme compro-
misso em impulsionar o turismo no
estado de São Paulo, promovendo
colaboração e discussões essenciais
para o desenvolvimento contínuo

das estâncias, visando oferecer um
turismo cada vez mais acessível em
2024", conclui Lê Braga.

A Aprecesp é uma entidade
privada e sem fins lucrativos, ins-
tituída em 1985 com o objetivo de
potencializar o turismo paulista,
hoje formado pelas 70 estâncias que
se dividem entre balneárias, climá-
ticas, hidrominerais e turísticas.

Representantes das estâncias associadas marcaram o
encerramento do ano com ações significativas para
impulsionar o turismo no estado em 2024

Divulgação


